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a chi sarà toccato dagli espropri, 
nel proporre e discutere soluzioni 
alternative di compensazioni di 
viabilità che siano a servizio al 
territorio e nel prossimo futuro, 
a monitorare i cantieri cercando 
il più possibile di lenire i disagi. 
Spostandoci ad altri cantieri, il 
nuovo centro commerciale Uni-
comm che sorgerà in viale De Ga-
speri a Bassano (ricordiamo che 
la Conferenza dei Servizi ha dato 
il via libera alla struttura), apre 
per il nostro territorio il grande 
problema della viabilità nella di-
rettrice nord-sud colpendo, come 
ha sancito la commissione Provin-
ciale sul VIA con parere negativo, 
le frazioni di Travettore e S. Anna 
già attanagliate da chi cerca alter-
native alla congestionata SS 47. 
Per noi la soluzione è e rimane la 
Bretella Ovest prevista all’uscita 
del casello e della complanare di 
Bassano Ovest che sposterà in si-
curezza tutto il traffi co in quella 
direttrice, togliendo in parte anche 
dalla Statale e liberando soprattut-
to le frazioni di S. Anna e Travet-
tore, senza contare i vantaggi che 
ne deriveranno negli spostamenti 
di persone e merci verso Cittadel-
la e Padova. Con piacere abbiamo 
appreso della forte volontà dell’as-
sessore regionale Renato Chisso di 
dare risposta in tempi celeri alle 
tante sollecitazioni delle categorie 
economiche e di molte Ammini-
strazioni sul collegamento ad ovest 
della ss 47 tra Bassano e Padova. 
La Bretella Ovest è un’opportunità 
che non si può perdere soprattutto 
ora che sono al via i cantieri della 
Pedemontana Veneta.
In un quadro più ampio siamo in 
un momento storico in cui siamo 
chiamati, ognuno nelle proprie re-
sponsabilità, a decidere sui colle-
gamenti viari del futuro della no-
stro territorio che è cuore pulsante 

dell’economia del nord-est. La fu-
tura Valdastico Nord ancora alla 
ricerca di una linea comune con 
il Trentino, la Bretella Ovest e la 
Valsugana sono opere necessarie, 
arterie di collegamento nord-sud 
che andranno a ben interconnet-
tersi con la Pedemontana Veneta. 
Non possiamo perdere ancora tem-
po perché c’è il rischio che se ne 
riparli tra 15/20 anni e nel frat-
tempo le opportunità di cresci-
ta economica per le nostre realtà 
produttive, commerciali ma anche 
turistiche rimarranno fortemente 
condizionate. 
Permettetemi però un ultimo ap-
punto sulla Valsugana. Mentre 
stiamo chiudendo il Notiziario 
comunale, è arrivata la noti-
zia da Venezia della scelta della 
Giunta di dichiarare di pubblica 
utilità della Nuova Valsugana. Un 
progetto di autostrada a pedag-
gio sino a Castelfranco Veneto da 
circa 700 milioni di euro tutto 
a capitale privato, che dovrebbe 
risolvere un problema aperto da 
oltre quarant’anni. Conosceremo 
presto il tracciato, analizzeremo 
le prescrizioni della Regione dopo 
il documento del NUV il tutto con 
la certezza che l’opera, come ha 
garantito il presidente Zaia, verrà 
concertata con il coinvolgimento 
dei sindaci interessati. 
Mi unisco infi ne a tutti voi per 
augurare un sereno periodo di fe-
stività natalizie insieme ai vostri 
cari ed un buon inizio di anno 
nuovo nella speranza che il 2012 
possa portare ad ognuno di voi 
quanto di più caro e desiderato. 

Il sindaco
on. Manuela Lanzarin

Cari concittadini,
a fi ne anno è usuale un po’ per 
tutti nelle diverse attività ed am-
biti sociali, ma anche nella vita 
privata, fare il bilancio di quanto 
si è fatto con uno sguardo al futu-
ro, ai buoni propositi ed al nuovo 
programma per l’anno. Non voglio 
farlo sull’attività della mia Giunta 
in un anno economicamente diffi -
cile che ci ha visto impegnati nel 
rispetto del Patto di Stabilità da 
una parte e nell’altra, nella richie-
sta sempre maggiore di servizi ed 
aiuti, con un programma da ri-
spettare ed una macchina ammi-
nistrativa da mantenere attiva. 
Voglio in queste poche righe soffer-
marmi sul capitolo viabilità, sulle 
scelte che siamo stati chiamati a 
fare e sul quadro viabilistico che 
riguarda un intero comprensorio 
ma più in generale la nostra Re-
gione. 
La Superstrada Pedemontana Ve-
neta ha visto poche settimane fa 
l’apertura dei cantieri con la pre-
senza del Governatore Zaia. Non 
entro nei dettagli di quest’opera. 
Ci tengo però a sottolineare che 
il mio impegno e quello di tut-
ta l’Amministrazione è stato e 
sarà massimo nel seguire l’iter di 
quest’opera, fornendo l’assistenza 
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PARLAMENTO E GOVERNO

La Manovra Finanziaria
“Salva Italia” in sintesi
Il Governo di tecnici sostenuto da un’inedita maggioranza ha predisposto una 
Finanziaria per arrestare l’attacco dei Mercati sostenendo l’economia.

Molto è cambiato dall’ultima uscita 
di Rosà Comunica. Nel corso degli 
ultimi mesi il Governo sostenuto dal-
la maggioranza eletta dal popolo ha 
fatto un passo indietro per lascia-
re spazio di manovra ad un Esecu-
tivo tecnico al quale è stato affida-
to il compito di traghettare il Paese 
fuori dalla tempesta economica. L’I-
talia è stata colpita insieme al resto 
dei paesi europei dalla crisi econo-
mica e dalla speculazioni dei merca-
ti finanziari. Il Governo Monti, soste-
nuto da un’inedita Maggioranza con 
la Lega Nord all’opposizione in coe-
renza con l’impegno preso in sede 
elettorale, si è così attivato per una 
Manovra finanziaria che ha preso il 
nome di “Salva Italia”. Mentre Rosà 
Comunica va in stampa, la manovra 
è in discussione nelle Commissioni 
della Camera ma è tuttavia è pro-
babile che il Governo ponga il voto 
di fiducia per accelerare l’iter. Que-
sta in sintesi la Manovra che va ad 
aggiungersi a quelle di consolida-
mento già operate con i decreti-leg-
ge n. 98 e 138.

IL REPERIMENTO DELLE RI-
SORSE
Nel settore previdenziale, le prin-
cipali economie derivano da una 
serie di interventi, quali: a) il conge-
lamento dell’indicizzazione del-
le pensioni superiori a 3 volte 
il trattamento minimo INPS nel 

2012 e nel 2013; b) una revisione 
complessiva dei requisiti e dei crite-
ri per l’accesso al pensionamento; c) 
l’incremento delle aliquote contribu-
tive a carico dei lavoratori autonomi. 
Inoltre, si prevede, dal 2012, l’esten-
sione anche a coloro che avevano 
più di 18 anni di contributi nel 1995 
del metodo di calcolo contributivo 
della pensione su base pro-rata.
Quanto alle pensioni di vecchiaia, 
viene accelerato l’allineamento del 
requisito anagrafico per le lavo-
ratrici del settore privato, che dal 
2018 sarà pari a 66 anni per tutti i 
lavoratori.
In ordine alle pensioni di anzia-
nità, viene abolito il sistema delle 
quote e innalzata la soglia dei 40 
anni di contribuzione per l’acces-
so al pensionamento, che sarà pari, 
nel 2012, a 41 anni e un mese per le 
donne e 42 anni e un mese per gli 
uomini; si dispone, inoltre, una pena-
lizzazione per i pensionamenti prima 
di 62 anni, pari all’1% per ogni anno 
di anticipo  rispetto a tale età, con 
l’elevazione al 2% per ogni ulteriore 
anno di anticipo rispetto a due anni.
Inoltre, dal 2019, l’adeguamento 
dei requisiti anagrafici e contributi-
vi all’evoluzione della longevità e il 
ricalcolo dei coefficienti di trasfor-
mazione utilizzati nel sistema con-
tributivo per trasformare il montan-
te in rendita saranno effettuati con 
cadenza biennale anziché triennale.

Tra le misure con più immediato e 
rilevante effetto finanziario si anno-
verano l’aumento delle aliquote 
contributive per artigiani e com-
mercianti, nella misura dell’1,3% a 
partire dal 2012 e dello 0,45% per 
ogni anno successivo, fino al rag-
giungimento del livello del 24%, non-
ché l’introduzione di un contributo 
di solidarietà a carico dei pensio-
nati dei fondi speciali.
Sempre nell’ambito delle riduzioni 
di spesa, risparmi sono attesi da 
una riduzione dei trasferimenti 
al comparto delle Regioni a Sta-
tuto speciale e degli Enti locali.
Ulteriori risorse deriveranno, inol-

Via Mazzini, 73 - 36027 Rosà - VI - Tel. 0424 858392

Il tuo appuntamento quotidiano
Salumi - Formaggi - Pasta
Gastronomia con carni allo spiedo
Giovedì e Venerdì pesce cotto e baccalà

Aperto tutte le Domeniche
Pranzi e rinfreschi per ogni occasione
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tre, dalla soppressione di enti e orga-
nismi e dalla riduzione dei costi di fun-
zionamento di Autorità indipendenti, 
Province e altri enti pubblici; in tale ambi-
to si prevede, tra l’altro, il trasferimen-
to all’INPS delle funzioni dell’INPDAP e 
dell’ENPALS.
Dal lato delle entrate, che compongono 
circa i due terzi della manovra, le maggiori 
risorse sono reperite attraverso: l’introdu-
zione anticipata dal 2014 al 2012 dell’im-
posta municipale propria (IMU), che 
viene estesa anche alle abitazioni prin-
cipali - con aliquota, per quest’ultime, del-
lo 0,4 per cento e detrazione base di 200 
euro, cui si aggiunge una detrazione di 50 
euro per ciascun fi glio a carico fi no a 26 
anni purché residente nell’abitazione prin-
cipale - e l’aumento delle rendite cata-
stali diversifi cato in funzione della cate-
goria, l’istituzione, a partire dal 2013, del 
tributo comunale sui rifi uti e sui ser-
vizi, maggiori accise sui carburanti; un 
prelievo straordinario una tantum sul-
le attività che sono state oggetto in pas-
sato di “scudo fi scale” con una aliquota 
pari all’1 ed all’1,35 per mille rispettiva-
mente negli anni 2012 e 2013, e pari al 4 
per mille dal 2014 e l’incremento dell’ad-
dizionale regionale IRPEF dallo 0.9% 
all’1,3%. Misure di tassazione specifi che 
sono previste anche per i beni di lusso, 
come le auto di grossa cilindrata, le bar-
che e gli aerei privati.
Ai fi ni del contrasto all’evasione fi sca-
le, il decreto interviene ampliando gli 
obblighi di comunicazione degli operato-
ri fi nanziari all’anagrafe tributaria delle 
movimentazioni dei rapporti, riducendo il 
limite per la tracciabilità dei pagamenti 
fi no a 1.000 euro e prevedendo l’obbli-
go per la PA di pagamenti telematici oltre 
i 500 euro. Sempre sul lato delle entrate 
si prevede un’estensione dell’applicazione 
dell’imposta di bollo su titoli, strumen-
ti e prodotti fi nanziari, nonché l’incre-

mento, a decorrere dal 1° settembre 2012, 
delle aliquote Iva del 10 e del 21 per cen-
to di 2 punti percentuali e, a decorrere 
dal 1° gennaio 2013,  di un ulteriore 0,5 
per cento.

L’UTILIZZO DELLE RISORSE
Le misure prevedono sgravi fi scali in 
favore delle imprese, quali: l’introdu-
zione di un meccanismo di favore fi sca-
le, denominato ACE, fi nalizzato a favorire 
una maggiore capitalizzazione delle impre-
se attraverso la deducibilità del nuovo 
capitale proprio; la deducibilità inte-
grale dall’IRES e dall’IRPEF dell’IRAP 
relativa alla quota imponibile delle spese 
del personale; la deduzione dell’IRAP per 
favorire l’assunzione di donne e giovani 
di età inferiore a 35 anni assunti a tempo 
indeterminato. Sul versante delle maggio-
ri spese, si prevede il rifi nanziamento del 
trasferimento alle regioni per il traspor-
to pubblico locale, l’accelerazione dell’u-
tilizzo dei fondi strutturali europei e il 
rifi nanziamento del fondo di garanzia 
per le piccole e medie imprese. Ven-
gono previsti maggiori oneri per il setto-
re dell’autotrasporto a compensazione 
dell’elevazione delle accise sui carburanti. 
Si provvede a stabilizzare incentivi fi sca-
li per le ristrutturazioni edilizie e per 
il risparmio energetico del 55% per tutto 
il 2012.
Il provvedimento reca una serie di misu-
re per la crescita e la promozione della 
concorrenza tra cui si prevedono interven-
ti di liberalizzazione per la vendita dei 
farmaci, per i trasporti e in materia di 
orari di apertura degli esercizi commer-
ciali. Il decreto contiene, infi ne, misure di 
sostegno all’innovazione e di rafforzamen-
to delle politiche di agevolazione nell’ac-
cesso al credito delle imprese, nonché 
una serie di misure volte a semplifi care 
e accelerare la realizzazione di infra-
strutture.

varisto
c a r r o z z  r i aE

- e-mail: carrozzeriaevaristo@libero.it
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Le opere pubbliche programmate per 
una Rosà che cresce
In un periodo di ristrettezze economiche, la Giunta ha approvato il nuovo piano triennale 
delle opere pubbliche con interventi nell’edilizia scolastica, sport, sociale, verde e viabilità.

Una Rosà che cresce è una Rosà 
che guarda avanti nel tempo, pro-
gramma e pianifi ca il proprio futu-
ro. Programmare le opere pubbliche 
vuole dire, oltre che rispettare il DL 
163 del 9/6/2005, avere una visio-
ne completa di come e dove inve-
stire il denaro pubblico, in periodi 
di diffi cile congiuntura economi-
ca con il Patto di Stabilità che vin-
cola ogni scelta. Non solo. La cri-
si economica che sta colpendo Enti, 
famiglie ed aziende comporta rica-
dute sulla gestione della macchi-
na amministrativa con nuove prio-
rità, soprattutto nel campo sociale, 
che vengono amplifi cate a scapi-
to di opere programmate che ven-
gono così posticipate. Ma la buona 
gestione della cosa pubblica pas-
sa anche per un’attenta politica di 
investimento misurata sulle esigen-
ze di un’intera collettività fatta di 
persone di tutte le fasce d’età che 
vivono tanto in centro Paese quan-
to nelle frazioni. 
La Giunta comunale nella riunione 
del 17 ottobre 2011, ha adottato “lo 
schema del Programma dei lavori 
pubblici per il triennio 2012/2014 e 
l’elenco annuale dei lavori da realiz-
zare nell’anno 2012”. 
Nel nuovo anno che si sta per aprire 
sono stati budgetizzati poco meno 
di 10 milioni di euro su cui spicca 
su tutti il nuovo polo scolastico a 
servizio delle frazioni di Cusinati e 

San Pietro (articolo a pagina 8). In 
quest’ambito, nel corso del triennio, 
la Giunta ha inoltre previsto che 
possa essere fi nanziata con prece-
dete programma, la palestra della 
stessa scuola per un costo di 1.225 
mila euro. Nel capitolo impiantisti-
ca sportiva si inserisce anche il pri-
mo stralcio dell’ampliamento degli 
impianti sportivi di Villa Seganfre-
do (500 mila euro) con la realiz-
zazione del nuovo campo da cal-
cio. L’attuale campo da calcio di 
via Garibaldi sarà interessato dal-
la creazione di un nuovo parco ver-
de che sorgerà nella stessa area con 
un investimento stimato in 250 mila 
euro. Una nuova zona attrezzata nel 
cuore del paese che rispecchierà lo 
stile dell’attuale parco delle Rose. 
Il capitolo riservato alle piste cicla-
bili vedrà nel 2012 la realizzazione 
del collegamento tra via Borgo Toc-
chi e Quartiere Seminarietto, inter-
vento utile e necessario per mettere 
in sicurezza il collegamento da nord 
verso gli impianti sportivi. Nuove 
piste ciclabili sono poi previste nel 
2013 (via Brega e via Sacro Cuore a 
servizio del Polo scolastico) e lun-
go la Ferrovia (2014). Il nuovo com-
plesso socio-sanitario di recente 
inaugurazione, nel 2012 potrà con-
tare su un nuovo padiglione che in 
questo caso sarà rivolto all’acco-
glienza delle persone non autosuf-
fi cienti (500 mila euro). Un inter-

LAVORI PUBBLICI
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vento che permetterà di ampliare 
ulteriormente i servizi che la strut-
tura rivolge ad una fascia sempre 
più ampia delle comunità. La frazio-
ne di San Pietro, oltre ad accoglie-
re il nuovo Polo scolastico, potrà 
contare nel 2012 nella sistemazione 
della piazza cittadina, punto impor-
tante di aggregazione per i residen-
te della frazione.
Nel piano programmatico appro-
vato dalla Giunta, trova poi spazio 
il quadro annuale delle asfaltature 
(200 mila euro), vari interventi di 
edilizia scolastica tanto nel capo-
luogo quando nelle frazioni (250 
mila euro), di verde pubblico (200 
mila euro) e le opere di urbaniz-
zazione del piano ambientale (200 
mila euro).

ELENCO DEI LAVORI INSERITI NEL PROGRAMMA TRIENNALE DEI LAVORI PUBBLICI 2012 / 2014
(comprese opere d’importo minore od uguale a 100.000 euro):

DESCRIZIONE DELL'INTERVENTO
STIMA DEI COSTI

2012
STIMA DEI COSTI 

2013
STIMA DEI COSTI 

2014
Ampliamento impianti sportivi di Villa 
Segafredo (1° stralcio)

500.000

Parco pubblico di Via Garibaldi 250.000

Interventi verde pubblico (parchi e giardini) 200.000

Sistemazione piazza San Pietro 500.000

Nuovo padiglione presso il Centro 
Polifunzionale per persone non autosufficienti

500.000 500.000

Interventi vari su scuole (sicurezza, 
adeguamenti)

250.000

Nuovo Polo Scolastico Cusinati / San Pietro 7.000.000

Pista ciclabile tra Via Borgo Tocchi e Quartiere 
Seminarietto

300.000

Pista ciclabile lungo Via Brega 350.000

Pista ciclabile su Via Sacro Cuore 300.000

Pista ciclabile lungo la Ferrovia 400.000

Percorso ciclo pedonale di collegamento tra 
Cusinati e San Pietro

1.000.000

Sistemazione nodo viario Vecchio Mulino 300.000

Completamento della Strada Mercato
(S.S. 47 Via Capitano Alessio lato est)

600.000

Sistemazione Piazza di Sant'Anna 100.000

Ampliamento Ecocentro di Via Roncalli 250.000

Sistemazione Piazza di Rosà e Palazzo Cecchin 1.000.000

Ristrutturazione ex Casa del Segretario 500.000

Soluzione problemi passaggi a livello (S.R. 245) 2.000.000

Nuova Bretella Est S.S. 47 500.000

Rotatoria Via Roncalli e Via Roccolo 300.000

Opere di urbanizzazione del piano ambientale 200.000 200.000 200.000

Riasfaltatura di alcune strade comunali 200.000 200.000 200.000

LAVORI PUBBLICI Rosà
c o m u n i c a
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Nuova scuola:
fi rmato l’accordo
Con la fi rma dell’impegno di cessione dell’area per la realizzazione del nuovo plesso scolastico 
di San Pietro e Cusinati, l’iter per la scuola unica compie un importante passo.

Il sindaco on. Manuela Lanzarin, su 
mandato del Consiglio comunale 
nella seduta del 29 agosto 2011, ha 
sottoscritto il 3 ottobre scorso “l’ac-
cordo di programma aperto anche al 
privato” per la cessione del terreno 
nella quale verrà realizzato il nuo-
vo polo scolastico che sorgerà tra 
le frazioni di Cusinati e San Pietro 
ed andrà a sostituire gli attuali ples-
si della scuola Primaria dei due cen-
tri. A fi rmare il documento di impe-
gno accanto al Primo Cittadino, il 
dirigente dell’uffi cio scolastico pro-
vinciale dott. Franco Venturella ed 
il legale rappresentante della socie-
tà Finipar srl proprietaria dell’area 
il cav. Giuseppe Ramonda. Presen-
te anche Renato Cenzato, dirigente 
della Direzione Didattica di Rosà. 
Nell’accordo la ditta Finipar srl si 
impegna a cedere al Comune di 
Rosà, o altra proprietà indicata dallo 
stesso comune, entro il 31/05/2012, 
il terreno bonifi cato ove attualmen-
te sorgono allevamenti intensivi di 
pollame e che soprattutto nei perio-
di estivi causano notevoli disagi 
alla popolazione per i cattivi odo-
ri emessi dall’attività. L’area interes-
sata è racchiusa a nord da via Bre-
ga a sud da via Sacro Cuore e nelle 
altre direttrici dalle strade che attra-
versano le frazioni di Cusinati e San 
Pietro. Gli attuali plessi scolastici 
posti in centro a San Pietro e Cusi-
nati, non rispettano infatti a pieno i 

caratteri di sicurezza previsti ed in 
particolare le nuove norme di ade-
guamento antisismico e soprattutto 
a Cusinati, per la salubrità acusti-
ca e dell’aria. Entrambi necessita-
no, oltre di manutenzione ordina-
ria e straordinaria, di interventi di 
miglioramento con la realizzazione 
di nuove aule, laboratori e servizi. 
Opere che devono però fare i con-
ti con le aree di dimensioni ridotte 
che ne limitano fortemente lo svilup-
po e con una popolazione scolasti-
ca non costante per garantire il mini-
no previsto per la formazione delle 
classi. La scelta dell’Amministrazio-
ne per la realizzazione di una scuo-
la unica è andata quindi nell’indivi-
duazione di un’area di 15 mila metri 
quadrati posta a metà tra le due fra-
zioni che possa così riunire in una 
sede i due plessi. La Giunta comu-

nale ha approvato lo scorso 25 feb-
braio (delibera n. 39) il progetto pre-
liminare con una spesa complessiva 
di 6.458.540 euro (spesa fi nanzia-
ta per 1.240 mila euro dalla Regio-
ne Veneto). Il nuovo polo scolastico 
favorevolmente accolto dalla Dire-
zione Didattica e del Provveditorato 
agli Studi di Vicenza, sarà un esem-
pio di modernità, obiettivo per offri-
re una didattica di alto livello.
Nella seduta del 28 novembre, il 
Consiglio comunale ha ratifi ca-
to l’accordo per la cessione dell’a-
rea che ha una superfi cie di 15 mila 
metri quadrati. Gli uffi ci comuna-
li, sentite anche le esigenze di spa-
zi della Direzione Didattica, sono al 
lavoro in questi periodi per le prime 
fasi progettuali e la planimetria ver-
rà presentata successivamente alla 
cittadinanza interessata.

LAVORI PUBBLICI

di Baggio Stefania & C.  Snc
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Presto un parcheggio
nel cuore cittadino
L’edificio che ospitava il Distretto sanitario in via dei Tigli, verrà abbattuto, in piccola 
parte alienato e verrà realizzato un parcheggio a servizio delle varie attività ed eventi 
nel centro Paese.

Un nuovo parcheggio in centro Pae-
se a servizio di quanti si recano 
in Duomo per le Funzioni religio-
se, nei vicini esercizi commercia-
li o partecipano alle varie attivi-
tà che si tengono nella principale 
piazza di Rosà. Questa è in sinte-
si la nuova opera che sarà a dispo-
sizione della cittadinanza nel nuo-
vo anno nella centralissima via dei 
Tigli. L’annoso edificio che in pas-
sato ha ospitato la Guardia Medi-
ca ed il Distretto Sanitario (servizi 
ora trasferiti e potenziati nel nuo-
vo complesso socio-sanitario), ver-
rà infatti abbattuto ed in piccola 
parte alienato (82 mq.) per lasciare 
spazio al nuovo parcheggio di 660 
metri quadrati.
La Giunta ha valutato da una par-
te troppo oneroso il costo dell’in-
tervento di valorizzazione dell’im-
mobile e dall’altra più utile per la 
comunità l’abbattimento dell’edi-
ficio e la trasformazione dell’area 
in parcheggio pubblico. Una scel-
ta precisa che, a discapito di una 
più comoda vendita dell’edificio allo 
scopo di “far cassa” quanto mai 
vantaggiosa in questi periodi di dif-
ficoltà economiche, è andata nella 
direzione opposta ovvero di servi-
zio alla comunità. 
I lavori di demolizione dell’edificio 
con la realizzazione del parcheggio 
che verrà realizzato in grigliato e 

finito con verde, avranno una dura-
ta di 45 giorni per un costo com-
plessivo di 55 mila euro. 
Il nuovo parcheg-
gio è così un nuo-
vo tassello nel 
mosaico di inter-
venti dell’Ammi-
nistrazione comu-
nale che in questi 
anni sono stati 
rivolti a soddisfa-
re le esigenze dei 
quartieri cittadini 
allo scopo di ren-
dere il più sicuro, 
salutare e vivibile 

LAVORI PUBBLICI Rosà
c o m u n i c a

possibile lo spostamento delle per-
sone alla luce di un continuo aumen-
to del numero di auto e di traffico.
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Inaugurato il nuovo centro
socio-sanitario
Alla presenza del governatore Zaia, del presidente Schneck, del Direttore dell’ASL 3 e di 
tanti cittadini, il nuovo complesso di Piazza San Marco ha preso vita.

Rosà, sabato 15 ottobre, si è messa l’abito della festa per la 
cerimonia di inaugurazione del nuovo complesso polivalente 
socio-sanitario cittadino che si affaccia in Piazza San Marco. 
E proprio la piazza intitolata al Santo patrono del Veneto ha 
accolto nella tarda mattinata tanti ospiti ma anche semplici 
cittadini che non hanno voluto mancare al tradizionale taglio 
del nastro e benedizione della nuova opera da parte Mons. 
Giorgio Balbo. A fare gli onori di casa con il saluto ai presenti, 
il sindaco on. Manuela Lanzarin con l’intera Giunta e nume-
rosi componenti del Consiglio comunale. Ai saluti pervenuti 
tramite un documento dal sottosegretario al Ministero della 
Salute on. Francesca Martini, si sono aggiunte le parole del 
direttore generale dell’ASL 3 di Bassano del Grappa il dr. Va-
lerio Alberti, del presidente della Provincia di Vicenza Attilio 
Schneck e del governatore del Veneto Luca Zaia. Presenti 
numerosi sindaci del comprensorio bassanese, il sen. Paolo 
Franco, l’assessore provinciale Morena Martini, rappresentan-
ti delle categorie economiche e di molte associazioni rosatesi. 
A seguire i saluti ed i discorsi ufficiali, la consegna delle chia-
vi di nove delle tredici unità abitative della Casa alloggio per 
anziani autosufficienti ritirate dai designati dell’apposito ban-
do emesso dal Comune nel mese di aprile: Teresina Bertuz-
zo, Graziano Carpino, Caterina Dalla Valle, Marco Grandesso, 
Benito Meriggi, Armando Pittarello, Anna Potente, Caterina 

Signorie e Wei Yuzhong. Il Comune si è riservato tre alloggi 
monocamera ed un bicamera da assegnare in deroga al Bando 
con proprio provvedimento a fronte di specifiche situazio-
ni di fabbisogno abitativo o di particolare rilevanza sociale. 
Gli appartamenti (undici di una dimensione compresa tra i 
50 e 56 mq. e due con bicamera da 66 mq.) completamen-
te arredati ed inseriti in un contesto di spazi verdi esterni, 
sono stati concepiti per rispondere in modo nuovo alle esi-
genze abitate di persone in difficoltà favorendo i rapporti di 
interscambio personale. Nel corso delle settimane estive nei 
mesi di luglio ed agosto, il complesso ha anticipato parte 
dell’apertura aprendo le porte agli anziani del Centro diurno 
che hanno partecipato al progetto “Estate Sicura”. Il progetto 
curato dai Servizi sociali dell’Amministrazione comunale in 
collaborazione con il Gruppo Protezione Civile rosatese ed 
il Centro Diurno Anziani ha proposto nei sette giorni della 
settimana occasioni di svago, lettura, attività motorie, giochi, 
cucina e attività manuali, il tutto alla presenza di personale 
paramedico e di animazione.
Il costo complessivo sostenuto dall’Amministrazione comuna-
le per la realizzazione dell’opera è stato di 4.261 mila Euro 
finanziati per 1.681 mila dalla Regione Veneto e per 500 mila 
dall’ASL 3 per l’utilizzo dei locali. Grazie ad un preciso in-
tervento di stanziamento e progettazione, è stato adeguato in 
corso d’opera a fabbricato che rientra in classe energetica ‘B’. 
Il centro polifunzionale è primo edificio pubblico del territo-
rio di questa portata ad entrare in questa classe energetica.

LAVORI PUBBLICI
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Il nuovo complesso polivalente socio-sanitario è aperto 
ed operativo, con i mini appartamenti che saranno abi-
tati e porteranno vita all’intera struttura.
Ma la nuova opera cittadina, la prima nel Veneto capa-
ce di riunire numerosi servizi in centro paese, propone 
numerosi servizi sanitari tra i quali la continuità assi-
stenziale (già attiva del 26 settembre), il servizio vac-
cinale (Dipartimento di Prevenzione), il consultorio 
familiare, l’Unità Operativa di Disabilità di Psicologia, 
l’Assistenza Sociale (U.O. Disabilità), l’integrazione sco-
lastica (U.O. Disabilità) e la Logopedistica (U.O. Neu-
ropsichiatria Infantile).
Il centro sarà anche a breve punto di riferimento per la 
gestione delle patologie dei pazienti seguiti dai Medici 
di Medicina Generale.
L’Amministrazione comunale, con l’accordo e disponibi-
lità dell’Asl 3 di Bassano del Grappa e del suo diretto-
re generale dr. Valerio Alberti, è riuscita nell’intento di 
ampliare i servizi offerti alla cittadinanza con il punto 
prelievi che sarà attivo per fine anno, inizio 2012.
Un servizio di grande utilità che permetterà una vol-
ta attivo, di evitare di recarsi di buon’ora all’Ospeda-
le San Bassiano per effettuare i prelievi per i vari con-
trolli richiesti. 

Tra i servizi sanitari attivi nel nuovo 
complesso anche il punto prelievi

LAVORI PUBBLICI Rosà
c o m u n i c a
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L’assemblea a San Pietro per presentare in-
terventi e conoscere i problemi della frazione
Il Sindaco ha partecipato all’assemblea del Comitato di San Pietro, la prima del nuovo 
Consiglio Direttivo, occasione per presentare i molti interventi che interesseranno la 
frazione cittadina. 

Lunedì 21 novembre si è tenuta la 
prima Assemblea organizzata dal 
Comitato del quartiere di San Pie-
tro di Rosà eletto nello scorso mag-
gio, con la collaborazione dell’Am-
ministrazione comunale.
Oltre un centinaio i cittadini della 
frazione che hanno risposto all’in-
vito del nuovo presidente Fabrizio 
Zanetti coadiuvato dal vicepresi-
dente Giorgia Vialetto, dal segreta-
rio Mattia Signori e dai consiglieri 
Loris Campagnaro, Daniele Cam-
pagnaro, Carlo Bin, Massimiliano 
Sgarbossa, Francesco Zuanon, Ser-
gio Piotto, Mario Parolin e Gabriele 
Bernardi. L’incontro pubblico è sta-
ta l’occasione per il Primo Cittadino 
on. Manuela Lanzarin per presenta-
re le opere e gli interventi che inte-
resseranno la Frazione.
Con la proiezione di rendering e 
prospetti, il Sindaco ha fatto cono-
scere la struttura polivalente coper-
ta che sorgerà in via Silvio Pellico 
in zona impianti sportivi.
La gara per la realizzazione dell’o-
pera è stata chiusa il 24 novembre 

e con l’apertura della buste e l’as-
segnazione, prenderanno poi il via 
i lavori di realizzazione che verran-
no consegnati in 120 giorni.
A metà primavera San Pietro avrà 
così un impianto coperto destinato 
ad un uso prevalentemente sporti-
vo, con campi da gioco regolari ed 
asservita dagli spogliatoi a servizio 
del campo da calcio.
In particolare le dimensioni di circa 
22x37 metri consentiranno di effet-
tuare calcetto, basket e volley oltre 
ad altre attività ginniche interdisci-
plinari.
Dotata di un ampia finestratura, la 
struttura esterna avrà forma sem-
plice e pulita e grazie all’utilizzo di 
materiali nuovi e tecnologicamente 
all’avanguardia, all’uso attento del 
colore si inserirà bene nel contesto 
del luogo che dista a pochi passi dal 
centro di San Pietro.
Nel corso della serata è stato affron-
tato il tema della viabilità che sta 
molto a cuore ai residenti soprattut-
to per l’alta velocità in centro frazio-
ne ed in via Brega interessata anche 

dal passaggio di mezzi pesanti.
Il Sindaco ha rassicurato i presen-
ti che per via Brega verrà realizza-
ta una pista ciclabile già inserita nel 
programma Triennale delle Opere 
mentre per il centro, vista la siste-
mazione della Piazza prevista per il 
nuovo anno con un’area di rispet-
to e l’uso di nuovi materiali, ver-
ranno trovate quelle soluzioni per 
il rallentamento del flusso viario in 
coincidenza della Scuola Primaria a 
nord e della Scuola Materna a sud. 
Riguardo invece alla grande viabili-
tà, il Primo Cittadino ha ribadito la 
linea dell’Amministrazione comuna-
le che prosegue nel proporre come 
soluzione ai problemi di San Pie-
tro ma anche di S. Anna, la Bretel-
la Ovest.
Il Sindaco ha poi fornito gli aggior-
namenti sull’iter in corso per la rea-
lizzazione del nuovo polo scolastico 
che sorgerà tra le frazioni di Cusi-
nati e San Pietro ed andrà a sosti-
tuire gli attuali plessi della scuola 
Primaria dei due centri. 

LAVORI PUBBLICI



13

SOCIALE Rosà
c o m u n i c a

Sabato 14 gennaio la consegna
del Premio Città di Rosà 2012
In occasione dei festeggiamenti per il Santo Patrono, il Consiglio Comunale si riunirà 
in seduta straordinaria per assegnare la prestigiosa riconoscenza ricevuta nel 2011 da 
Giulio Olivo.

Mette in agenda questa data: 14 gennaio 
2012. È un sabato, il sabato dei festeg-
giamenti per Sant’Antonio Abate, Santo 
Patrono di Rosà. L’Amministrazione co-
munale di Rosà celebrerà il suo Santo 
patrono, come ormai da tradizione da 
oltre un decennio, con la convocazione 
straordinaria del Consiglio comunale 
che assegnerà con un’apposita delibe-
ra il premio “Città di Rosà 2012” e su 
segnalazione delle categorie economi-
che i premi Rosà che Lavora. Il “Città 
di Rosà” giunto quest’anno alla tonda 
cifra di 25 edizioni, vuole essere un se-
gno di riconoscenza per quei cittadini 
ed associazioni del tessuto sociale cit-
tadino che per impegno si sono distin-
ti nella crescita e promozione dentro 
e fuori il territorio rosatese. Sarà la 

commissione cultura ed i capigruppo 
in Consiglio comunale a stabilire chi 
sarà nel corso del Consiglio comuna-
le a ricevere dalle mani del sindaco 
l’importante onorificenza. Con un pas-
so indietro nel tempo, il premio 2011 
è andato a Giulio Olivo coordinatore 

dei quartieri cittadini perché sa rappre-
sentare un “modello di volontariato ed 
impegno sociale.”
Appuntamento quindi a sabato 14 gen-
naio nella Sala Consiliare del Munici-
pio.
L’intera cittadinanza è invitata.
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Anziani tutti insieme per una grande festa
Per il dodicesimo anno, Rosà ha voluto festeggiare i propri cittadini anziani con una 
grande festa al PalaRosà. Oltre 800 presenze per un appuntamento atteso e sempre ben 
riuscito.

Edizione numero 12 per la Festa degli 
Anziani - Anni d’argento che anche 
quest’anno è stata ospitata al Pala-
Rosà.
Oltre 800 persone non hanno voluto 
mancare all’appuntamento promosso 
dall’Amministrazione comunale (pre-
sente con l’intera Giunta) che ha tro-
vato ancora una volta la valida collabo-
razione nei rappresentati dei Quartieri 
che hanno curato il pranzo, negli anzia-
ni del Centro Diurno, nella Protezione 
Civile che ha garantito il trasporto del-
le persone in difficoltà e nel Diretti-
vo per la gestione del Palazzetto dello 
Sport. La mattinata di festa si è aper-
ta con la Funzione religiosa celebra-

ta da padre Giovanni Bizzotto, missio-
nario a Los Angeles rientrato in paese 
per festeggiare i 25 anni di sacerdo-
zio. Dopo l’aperitivo tutti all’interno 
dell’impianto sportivo per il momen-
to conviviale.
Nel corso del pranzo, accanto a buo-
na musica, è stata proposta ai presen-
ti la sempre molto gradita estrazione 
a premi con in palio cesti e buoni per 
l´acquisto di generi alimentari, un rico-
noscimento particolare è andato alle 
persone più anziane presenti ed un 
piccolo omaggio a ricordo della festa 
a tutti gli ospiti. La Festa degli Anzia-
ni che si tiene oramai da tradizione la 
prima domenica di ottobre nel giorno 

della Festa dei nonni, è un appunta-
mento fisso ed immancabile, occasione 
per dimostrare tutta la vicinanza ai cit-
tadini rosatesi ultrasessantacinquenni.

SOCIALE Rosà
c o m u n i c a

Consegnate le Borse di Studio ai “più bravi”
Il Teatro Montegrappa ha ospitato sabato 17 dicembre la cerimonia di consegna dei 
riconoscimenti agli studenti meritevoli di Elementari, Medie e Superiori.

Il Teatro Montegrappa è stata la 
migliore cornice sabato 17 dicem-
bre per la cerimonia di consegna 
delle borse di studio per studenti 
meritevoli riferite all’anno scolasti-
co 2010/2011. La Giunta comunale 
ha consegnato 42 borse di studio a 
studenti della Scuola primaria (con 
votazione 9/10) e 19 con voto com-
plessivo 10/10, della Scuola Secon-
daria di 1° grado (25) e 9 della Scuo-
la Secondaria di 2° grado con voto 
tra i 90 e 100/100 (1 i 100/100 con 
Lode). Le borse di studio del valo-

re di 90/100 Euro per alunno per i 
premiati della scuola elementare e 
di 130/150 Euro per studente per i 
premiati della scuola media, sono 
state consegnate, per i soli residen-
ti, con un versamento in un libretto 
al risparmio di PosteItaliane intesta-
to a loro nome. La scelta dei libret-
ti postali vuole rappresentare anche 
quest’anno un richiamo all’educazio-
ne al risparmio che l’Amministra-
zione vuole dare accanto al premio 
stesso. Un premio tutto particolare 
è stato poi assegnato a ricordo del-

la scomparsa Tiziana Roggia dipen-
dente del comune di Rosà. Il premio 
istituito e sottoscritto dai familia-
ri di Tiziana il 7 ottobre del 2003, 
è destinato ad “un alunno di ogni 
plesso scolastico delle cinque Scuo-
le Elementari Statali di Rosà che fre-
quentante la classe 5ª possieda otti-
me capacità di lettura e produzione 
scritta. Dell’emozione di quella sera-
ta, ogni studente ha ricevuto, oltre 
che l’attestato dell’Amministrazione 
Comunale, anche la foto ricordo del-
la premiazione.
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In aiuto
alle scuole materne paritarie
La Giunta comunale, ha rinnovato la convenzione con le scuole materne parrocchiali 
cittadine stanziando nuovi fondi alla luce delle difficoltà economiche in cui versano le 
scuole.

La Giunta comunale presieduta dal sin-
daco on. Manuela Lanzarin che detiene 
anche il referato della Pubblica istru-
zione ed Infanzia, nella seduta di lunedì 
24 ottobre ha approvato la convenzione 
con le scuole Materne parrocchiali del 
Capoluogo e delle frazioni di Cusina-
ti, S. Anna, S. Pietro e Travettore per 
l’anno educativo 2011/12. Una decisio-
ne che giunge in un momento di grande 
difficoltà per le famiglie e per gli Enti 
come le scuole dell’Infanzia che si tro-
vano a dover offrire un servizio con ta-
gli ai contributi, senza però appesantire 
eccessivamente il costo agli utenti. La 
convenzione triennale è stata così rin-
novata per un ulteriore anno con uno 
stanziamento di 25 mila euro che van-
no ad aggiungersi ai 234 mila euro da 
suddividere nelle varie classi già oggetto 
della passata convenzione. Numeri alla 
mano, le classi che beneficeranno del 
contributo comunale sono 17 suddivise 
in 6 nella scuola Materna del Capoluogo 

Scuola Materna Parrocchiale Contributo anno 2012
Capoluogo 86.117 euro
Travettore 43.059 euro
S. Pietro 43.059 euro
S. Anna 43.059 euro
Cusinati 28.705 euro

(136 bambini), 3 a S. Anna (51 bambini), 
S. Pietro (60 bambini) e Travettore (71 
bambini) e 2 a Cusinati (43 bambini). 
Ogni Scuola riceverà per singola classe 
un contributo di 13 mila euro che è lo 
stanziamento confermato dagli anni pas-
sati alla quale si aggiungono quest’an-
no ulteriori 1.353 euro per un totale 
di 14.353 euro a classe. Un contributo 
importante di 15 mila euro è destinato 
invece al fondo per diversamente abili 
ed è diviso, visti i 3 bambini presenti nel 
Capoluogo, Cusinati e S. Anna, in 5 mila 
euro per singola scuola che ha questa 
tipologia di utenza. I contributi verran-
no versati in una doppia trance prevista 

nel mese di maggio e settembre 2012. Ai 
361 bambini che frequentano le scuole 
Materne paritarie del territorio, ci sono 
i 131 piccoli (133 dal mese di gennaio) 
della scuola dell’Infanzia statale suddi-
visi in sei sezioni, due per ogni fascia 
d’età. Se i costi del personale sono a ca-
rico del bilancio statale, i costi di gestio-
ne dell’Ente rientrano nel bilancio del 
Comune. Il nuovo stanziamento di 25 
mila va così nella direzione di un aiuto 
concreto alle Scuole paritarie cittadine 
alla quale è demandata l’educazione dei 
piccoli, adulti di domani, attività che le 
scuole parrocchiali svolgono in modo 
encomiabile ed insostituibile.



Notebook agli alunni
con D.S.A.
L’Amministrazione comunale ha donato alcuni computer portatili per gli allievi 
della Secondaria di 1° grado affetti da D.S.A. Un supporto importante per l’attività di 
apprendimento scolastico.

Il sindaco on. Manuela Lanzarin sa-
bato 3 dicembre ha fatto visita alla 
sede dell’Istituto Comprensivo “A.G. 
Roncalli” per la consegna di 6 com-
puter notebook a supporto dell’atti-
vità di apprendimento di altrettanti 
alunni della prima classe con Distur-
bi Specifi ci di Apprendimento (D.S.A. 
diagnosticata dall’Ulss 3 di Bassano 
del Grappa). I ragazzi, come previ-
sto dalla Legge n. 170 dell’8 ottobre 
2010, necessitano di un computer 
nello svolgimento delle loro normali 
attività didattiche. In accordo con la 
direzione della Scuola, è stato valuto 
l’acquisto di PC portatili (notebook) 
allo scopo di dare maggiore sicurez-
za agli stessi alunni che così potran-
no utilizzare il computer che diverrà 
personale, tanto a scuola quanto a 

casa. Questo va a tutto vantaggio 
del percorso scolastico degli inte-
ressati che giunti alla prima classe 
delle Scuole Medie, affrontano con 
maggior serenità le nuove diffi coltà 
in un curricolo più impegnativo.
 Per agevolare l’utilizzo del compu-

ter, la Scuola sta inoltre fornendo 
le nozioni indispensabili per l’utiliz-
zo del mezzo e dei relativi software 
specifi ci in sinergia con il progetto 
scolastico “Alice” fi nanziato con 5 
mila euro dall’Amministrazione co-
munale.

SEMPRE A VOSTRA DISPOSIZIONE
CON LE ULTIME NOVITÀ

Orario di apertura: mattino 8,45 / 12,30 - pomeriggio 15,45 / 19,15
Sabato pomeriggio chiuso (salvo turni)

FARMACIA PESERICO Dr.ssa Nicoletta Gerolimetto Fabrello
Cusinati di Rosà (statale Bassano - Padova)
Tel. 0424 560151 - Fax 0424 564413 - e-mail: nicoletta.fabrello.vicenza@farmarete.it

LA TUA FEDELTÀ
VERRÀ PREMIATA!
CHIEDI LA TESSERA!

Servizi:
Dieta tisanoreica
Alkalark l’acqua della salute
Test delle intolleranze alimentari
Analisi gratuita della pelle e dei capelli
Qui si forano le orecchie
Prodotti specifi ci per sportivi

Ti aiuteremo 
con simpatia,
competenza, 

professionalità

Un assortimento ancora più vasto 
per soddisfare tutte

le vostre esigenze
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La sinergia tra scuole
ha fatto centro
Le scuole cittadine in rete con altre di Romano d’Ezzelino e Marostica, sono entrate 
in graduatoria nel concorso nazionale sul tema della “Cittadinanza, Costituzione e 
Sicurezza”.

Nono posto assoluto sui 48 proget-
ti in gara provenienti da tutta Italia 
con il punteggio di 85/90.
Tre soli i progetti finanziati nel Ve-
neto e quello rosatese è uno di que-
sti. Rosà ha dimostrato che lavorare 
in rete, far squadra verso un obiet-
tivo comune funziona e da risultati.
La scuola Primaria “G. Pascoli” e 
l’Istituto Comprensivo “A.G. Ron-
calli” hanno coinvolto le scuole di 
parigrado di Romano d’Ezzelino e 
Marostica nell’ambito di una conso-
lidata sinergia tra le stesse scuole 
per far fronte con sempre maggior 
competenza e ricchezza di proposte 
alle sfide educative dei tempi mo-
derni. 
Azioni comuni che favoriscono la 
formazione degli insegnanti nel la-
voro di rete e promuovendo azioni 
volte a stimolare e far esercitare 
la cittadinanza attiva nei bambini, 
negli adolescenti, negli insegnanti e 
nei genitori.
Le sei scuole bassanesi con la Pri-
maria cittadina capofila del proget-
to, hanno partecipato al concorso 
nazionale sul tema della “Cittadi-

nanza, Costituzione e Sicurezza” 
ovvero la sicurezza di una collettivi-
tà all’interno della Costituzione. Si 
legge nel sito creato dalle scuole per 
il progetto “Nella Costituzione ita-
liana vengono individuate le finalità 
da raggiungere relativamente all’e-
ducazione alla cittadinanza attiva, 
alla salute e alla sicurezza. 
Con i nostri alunni e studenti vie-
ne intrapreso un viaggio attraverso 
i principi fondamentali della Carta 
Costituzionale, per metterli in rela-
zione tra loro, creare momenti di 
confronto e di riflessione, scoprire 
e giocare con il loro significato e 
trarre indicazioni e guida per orien-
tare i comportamenti.” (https://si-
tes.google.com/site/reteccs/home). 
Il MIUR, in collaborazione con 
l’ANSAS (Agenzia Nazionale per lo 
Sviluppo dell’Autonomia Scolastica) 
promuove nel corso dell’anno pro-
getti di innovazione organizzativa e 
didattica finalizzati a far acquisire 
agli studenti la consapevolezza del 
valore della cittadinanza attiva e 
responsabile per la propria e altrui 
sicurezza (nella scuola, nei contesti 
lavorativi e nella comunità sociale). 
Il concorso aperto nei primi giorni 
del mese di maggio, si è chiuso a 
settembre con la pubblicazione del-
la graduatoria finale.
Nel bando sono stati messi a dispo-
sizione fino a 5 milioni di euro da 
suddividere tra i vari progetti ed 
alla rete di scuole bassanesi sono 
stati finanziati 110 mila euro.
Per realizzare pienamente la finalità 
stabilita come primaria nel proget-
to, è stato fondamentale il confron-
to dialettico e collaborativo tra le 
agenzie educative e le realtà locali. 
Le scuole della rete, infatti, hanno 
trovato nelle istituzioni e nella forte 
vocazione associativa del territorio 
un suolo fertile per stringere ac-
cordi e già da diversi anni operano 
sinergicamente con le famiglie e le 
istituzioni per creare un sistema 
educativo integrato. 
Nella fase ideativa del presente pro-

getto le scuole, dunque, oltre a con-
dividere le buone pratiche in mate-
ria di “Cittadinanza, Costituzione 
e Sicurezza”, hanno consolidato e 
allargato la cerchia di partner at-
traverso il coinvolgimento plurimo 
di diverse istituzioni (Enti locali, 
ASL, Parrocchie, Protezione Civile) 
ed associazioni, gruppi sportivi e di 
volontariato.
Dato il largo respiro del progetto, 
che prevede un intervento continuo 
e capillare durante la crescita del 
bambino fino all’adolescenza e la 
localizzazione sul territorio di tre 
comuni, il ventaglio di partner con 
cui sono stati stretti accordi si pre-
senta ampio e collaudato.
La maggior parte di essi collabora 
da tempo con le scuole per la realiz-
zazione di iniziative legate all’argo-
mento del bando che, per l’occasio-
ne, sono state integrate e condivise 
all’interno della rete.

SOCIALE
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Tre serate per conoscere alcuni tratti 
della nostra identità
La Biblioteca civica ha ospitato il trittico di incontri sull’Identità veneta, utile occasione 
per un passo indietro nel tempo ed approfondire le nostre radici.

L’assessorato all’Identità Veneta gui-
dato dal titolare del referato Anto-
nio Vigo in sinergia con l’assesso-
re alla cultura Mirko Ballico, ha 
organizzato anche per l’autunno 
2011 il trittico di serate sul tema 
del’”Identità veneta”.
Tre incontri ad ingresso libero 
patrocinati dalla Regione Veneto e 
dalla Provincia di Vicenza. Il ciclo 
di serate si è aperto giovedì 27 otto-
bre nella sala incontri della bibliote-
ca civica di Palazzo Dolfin-Casale, 
sul tema “Il Veneto e le guerre che 
fecero l’Italia” alla presenza dello 
storico bassanese Marco Mondini.

Laureato laude in storia militare 
all’Università di Pisa, docente alla 
Facoltà di Scienze Politiche dell’U-
niversità di Padova in Storia della 
cultura, Mondini è componente di 
diversi comitati scientifici di studi 
e ricerca storico militari ed ha pub-
blicato diversi libri tra cui ricordia-
mo fra i più recenti “Alpini. Paro-
le e immagini di un mito guerriero” 
(Laterza 2008).
Il cammino è proseguito giovedì 10 
novembre nella sala del primo piano 
della Biblioteca con la presenza del 
giornalista Giandomenico Cortese, 
già Premio Città di Rosà, che ha 

trattato il tema “150 anni di sport, 
il Veneto e l’Unità d’Italia”. 
L’ultima serata si è tenuta giovedì 
24 novembre su “Leone di S.Marco, 
varietà e vitalità di un simbolo”. Lo 
storico d’arte veneziano Alberto 
Rizzi, funzionario delle Soprinten-
denze di Bologna, Venezia e Trie-
ste, è il massimo esperto sull’ico-
nografia Marciana ed ha pubblicato 
tra i tanti articoli e libri il volume 
“I Leoni di San Marco” (Arsenale 
Editrice e Reg. Veneto 2001), ope-
ra monumentale costata quattordici 
anni di lavoro per catalogare oltre 
5.000 opere di leoni scolpiti o dipin-
ti in un territorio che va da Berga-
mo a Famagosta, massima estensio-
ne di quella che fu la Serenissima 
Repubblica di Venezia. 
Tre serate di indubbio spessore che 
hanno condotto i partecipanti lun-
go alcuni tratti del percorso delle 
nostre origini venete. 

di Meneghetti Ivan & C.
CARROZZERIA CONVENZIONATA

36050 BELVEDERE DI TEZZE (Vicenza)
Strada del Confine, 33 - Tel.: 0424 848.409 - Fax: 0424 548.059 

VERNICIATURA A FORNO • RIPARAZIONI e RICOSTRUZIONI • SERVIZIO SOCCORSO 
STRADALE • AUTO SOSTITUTIVA • RADDRIZZATURA BUCHE A CALDO SENZA VERNICIATURE
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Una dolce
musica europea

SOCIALECULTURA

L’orchestra La Rosa Musicale è stata a Schallstadt per proseguire il rapporto di amicizia 
che lega Rosà alla cittadina tedesca. Prosegue nel nuovo anno l’attività della Scuola di 
Musica Monte Grappa.

L’Orchestra “La Rosa Musicale” del-
la Scuola di Musica Monte Grappa 
è appena tornata dalla trasferta di 
Schallstadt, cittadina tedesca alle 
porte di Friburgo gemellata con 
Rosà. Ad accompagnare i ragazzi 
dell’orchestra c’erano l’Assessore 
Mirko Ballico e il consigliere Gasto-
ne Ferraro, assieme ad una delega-
zione del gruppo fotografico RosàRe-
flex. Ruggero Cinel, Presidente del 
Gruppo, ha consegnato al Sindaco 
della cittadina tedesca la loro mo-
stra “Rosà tra passato e presente”, 
raccolta di foto storiche e odierne 
dei luoghi più significativi del Paese, 
già esposta nella biblioteca di Rosà 
durante gli scorsi festeggiamenti per 

Tra i brani proposti, alcune perle 
della musica italiana, da Gabriel’s 
Oboe di Morricone, al Signore del-
le Cime fino al Rondò Veneziano, e 
ancora brani di Giusto Pio e Mirko 
Ballico, tutti pezzi molto applauditi 
e apprezzati.
L’Orchestra “La Rosa Musicale”, 
nasce su iniziativa del Direttivo 
dell’Associazione Culturale Scuola 
di Musica Monte Grappa.
L’obiettivo è quello di formare un 
gruppo strumentale con allievi che 
si distinguono nella preparazione, 
dando loro la possibilità di speri-
mentare “l’orchestra”.
Gli allievi che compongono il gruppo 
provengono dalle diverse sedi della 
scuola, che conta la collaborazione 
di 7 comuni ed hanno età comprese 
tra gli 11 e i 20 anni. Alcuni di loro 
frequentano già il conservatorio.
Il gruppo si è costituito ufficialmente 
nel febbraio del 2009 e sta riscuoten-
do notevoli successi per la vivacità 
dei programmi proposti e la bravura 
degli allievi.
All’orchestra prendono parte anche 
alcuni degli insegnanti della scuola 
che con entusiasmo e professiona-
lità preparano i ragazzi ai concerti.
Un felice connubio tra associazioni 
che si è concretizzato nel corso di 
questi ultimi anni grazie alla buona 
volontà di tutti nel diffondere una 
cultura a 360 gradi.

il ventennale del gemellaggio svolte-
si lo scorso luglio a Rosà. 
Gli allievi, invece, sono stati invita-
ti per la locale festività dei defunti, 
festeggiata il 13 novembre, per l’e-
secuzione di un concerto di musica 
classica assieme al Quartetto Quer-
ceto di Mengen.
E proprio nella chiesa della frazione 
di Mengen, si è svolto il concerto, 
aperto dal M° Mirko Ballico con un 
brano organistico suonato sull’orga-
no storico del 1742 custodito in chie-
sa. A seguire l’esibizione del quar-
tetto locale e dell’orchestra La Rosa 
Musicale, accompagnata dai maestri 
Mauro Alberti, Matteo Gasparotto e 
Antonio Rossi.
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Giovani europei crescono
nel segno di rinnovata amicizia
Il gemellaggio tra il Comune di Rosà e il Comune francese di La Crau riceve un nuovo
impulso dall’attività della scuola. Alcuni giovani studenti del Comprensivo Roncalli 
sono stati ad ottobre dai cugini francesi.

Prosegue il programma di scambio 
educativo tra la Scuola Media “Ron-
calli” e il Collège “Le Fenouillet” di 
La Crau. Per il terzo anno consecu-
tivo, anche nel corrente anno scola-
stico 2011-2012, è stato organizzato 
il programma di scambio educativo 
tra i due Istituti. Dal 3 al 8 ottobre 
2011, ventitre alunni delle classi ter-
ze delle sezioni di francese dell’Isti-
tuto Comprensivo “A.G. Roncalli”, 
accompagnati da due insegnanti, si 
sono recati in Costa Azzurra e sono 
stati accolti dalle famiglie dei loro 

corrispondenti. Il programma del 
soggiorno è stato particolarmente 
ricco: per circa una settimana gli 
alunni hanno potuto condividere 
la vita quotidiana dei loro coetanei 
francesi, trascorrendo le mattinate 
a scuola e frequentando regolar-
mente le lezioni. 
I pomeriggi sono stati dedicati alla 
scoperta della zona. Il Comitato del 
gemellaggio di la Crau si è fatto ca-
rico dell’organizzazione delle varie 
uscite. Tema conduttore il mare: 
canottaggio presso il centro nauti-

co di Carquieranne; visita guidata 
alla riserva naturale delle Saline 
di Hyères; bagno sulla spiaggia di 
La Capte; giro in battello nella baia 
della città di Toulon e visita del Mu-
seo della Marina.
L’ultimo giorno gli alunni di Rosà 
sono stati ricevuti in Municipio per 
la cerimonia di saluto e la mattina 
della partenza sono stati calorosa-
mente salutati da una piccola folla 
commossa di alunni e famigliari. 
I nostri ragazzi sono ritornati molto 
felici e motivati da questa esperien-
za. Ora sono in corso diverse attivi-
tà con le classi interessate per pre-
parare nel migliore dei modi l’acco-
glienza degli amici francesi per il 
mese di marzo 2012.
Il nostro Comitato Gemellaggi Rosà 
e l’amministrazione di Rosà sono 
convinti che sia importante far cre-
scere i nostri ragazzi con la consa-
pevolezza di far parte di una grande 
Europa. Questa esperienza porterà 
sicuramente una forte motivazione 
ai giovani per sentirsi più europei.
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Gianni Visentin,
illustre concittadino
Il periodico Illustre Bassanese ha dedicato il numero di ottobre all’artista nato a Rosà 
che ha saputo portare le sue opere tra i grandi della terra.

Sabato 1 ottobre la Sala Consiliare 
del Municipio ha ospitato la presen-
tazione del nuovo numero de L’Illu-
stre Bassanese, il bimestrale mono-
grafico edito dall’Editrice Artistica 
Bassano che per l’occasione è sta-

to interamente dedicato alla figu-
ra dello scultore e pittore Gianni 
Visentin.
All’incontro sono intervenuti il sin-
daco on. Manuela Lanzarin, l’edito-
re Andrea Minchio, il giornalista già 
premio Città di Rosà Giandomenico 
Cortes, la figlia Laura Visentin.
Nato a Rosà, l’artista molto amato 
nel territorio, è celebre per aver rea-
lizzato opere per i Grandi della Ter-
ra, dal Papa al Presidente degli Sta-
ti Uniti.
Alcune delle sue opere raccol-
te nella mostra permanete di Car-
panè, hanno girato il mondo in mol-
ti musei.
Visentin è scomparso nel settembre 
del 2010 all’età di 72 anni.

SOCIALECULTURA
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Gli Azzurrini protagonisti per cinque 
giorni a Rosà
La Nazionale Italiana under 18 è stata ospite a Rosà per un collegiale di lavoro e due 
amichevoli con i parietà dell’Ucraina. Festa per lo sport di Rosà nell’anno del premio 
“Città Europea dello Sport”.

Lo stadio “Toni Zen” della Padania 
ha ospitato martedì 18 ottobre l’a-
michevole di calcio giovanile tra la 
Nazionale Italiana ed Ucraina cate-
goria under 18. Un pomeriggio di 
festa dello sport ed in questo caso 
di calcio, che rientra a pieno titolo 
nello spirito del premio “Città Euro-
pea dello Sport” che il Comune di 
Rosà ha ricevuto per l’anno 2011 dal 
Parlamento Europeo.
Un’amichevole ma più in generale le 
cinque giornate di collegiale sono 
state volute dall’Amministrazione 
comunale come riconoscimento per 
il lavoro delle tante società di calcio 
cittadine che con costanza ed amo-
re per lo sport del calcio si dedicano 
alla crescita dei giovani. Gli Azzur-
rini guidati da Mister “Chicco” Eva-
ni “ sono giunti a Rosà domenica 
16 dove hanno svolto la prima del-

le quattro sedute di allenamento a 
porte aperte al campo di Travettore 
con impianto messo a disposizione 
dalla società di casa il Transvec-
tor. Martedì la prima amichevole 
con i parietà dell’Ucraina che si è 
ripetuta nella piovosa mattinata di 
giovedì 20 allo stadio Fair Play di 
Cartigliano. Il Comune di Rosà si è 
fatto carico dell’ospitalità e del tra-
sporto delle due formazioni mentre 
l’organizzazione dell’evento è stata 
affidata alle società Calcio Rosà 
presieduta da Alessandro Simioni e 
GS Canarini guidata dal presidente 
Severino Valle. 
Un pomeriggio quello dello Stadio 
della Padania che ha segnato la pre-
senza di 1460 persone, un numero 
che ha superato tutte le aspettati-
ve degli organizzatori. Mamme con 
bambini, anziani, appassionati di 

calcio ma soprattutto tanti tantissi-
mi giovani di ogni età e molti con 
la divisa della propria società spor-
tiva, hanno gremito in ogni ordine 
di posto le tribune dello stadio e gli 
spazi liberi lungo il terreno di gio-
co trasmettendo grande affetto ai 
giovani atleti. In rigoroso ingresso 
omaggio, a tutti i presenti è stata 
regalata una bandierina dell’Italia 
sventolata al meglio durante l’Inno 
Nazionale cantato da tutto il pub-
blico presente che ha salutato an-
che con un lungo applauso i ragazzi 
della nazionale Ucraina. Se la gara 
è stata vinta in tribuna dal nume-
roso pubblico, dal lato sportivo la 
Nazionale Azzurra con un gruppo al 
suo esordio (prima gara amichevo-
le), ha ceduto il successo ai parietà 
ucraini per 2-0 che si son ripetuti a 
Cartigliano con il 3-0 finale.
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Lo sport a convegno
per comprendere la sua etica
Una lunga serata quella del 5 dicembre dove l’etica nello sport è stata trattata in tutti 
i suoi aspetti da illustri protagonisti dello sport locale, regionale e nazionale. Tra i 
campioni dello sport presentati da Marco Francioso, Tatiana Guderzo e Barbara Lah.

La Sala Consiliare del Municipio 
di Rosà ha ospitato lunedì sera 
5 dicembre il convengo dal tito-
lo “Valori emozionali ed etici dello 
sport nella formazione e nel conso-
lidamento della personalità” orga-
nizzato dall’Amministrazione comu-
nale con il patrocinio del CONI 
Provinciale e Regionale.
Molte le persone che non hanno 
voluto mancare all’incontro pro-
mosso nell’anno in cui Rosà è sta-
to insignito con il titolo di “Comu-
ne Europeo delle Sport”.
Ad aprire il convegno sono arriva-
ti i saluti del presidente del CONI 
di Vicenza prof. Umberto Nicolai e 
del sindaco on. Manuela Lanzarin 
che nel suo intervento ha voluto 
mettere l’accento su come Rosà ha 
ricevuto il riconoscimento non solo 
per le sue strutture ma in partico-
lare anche per il lavoro delle tante 

società, di dirigenti e tecnici qualifi-
cati che seguono i giovani “allenan-
doli nella palestra di vita che è da 
sempre lo sport”.
Moderatore della serata il giornali-
sta sportivo delle reti Mediaset Mar-
co Francioso giunto da Milano dopo 
un pomeriggio di lavoro a Milanello.
Il microfono è passato a Claudio 
Gallo componente del CdA di CONI 
Servizi che ha raccontato come lo 
sport è capace di regalare belle ma 
anche spesso amare emozioni. 
A testimonianza di come lo sport 
ad alto livello sa regalare emozio-
ni uniche sono arrivati gli interven-
ti di Tatiana Guderzo campionessa 
del mondo e bronzo alle Olimpiadi 
di Pechino di ciclismo su strada e 
Barbara Lah olimpionica nel salto 
triplo ad Atlanta 1996.
L’esperienza di fare sport ad alto 
livello ma conoscendo realtà con 

valori diversi, è stata raccontata 
da Gianni Bortoletto allenatore nel 
2009 dell’Africa Sports d’Abidjan 
formazione di serie A della Costa 
d’Avorio.
Nella seconda parte di serata sul 
tema “Il rapporto tra sport ed Eti-
ca” è intervenuto come primo rela-
tore Gianni Gros presidente della 
società Plain Team Veneto di nuoto.
Esauriente poi l’intervento di Pao-
lo Bertoncello insegnate ISEF nel 
mondo della scuola di Rosà che ha 
spiegato come lo sport, pur nelle 
poche ore scolastiche di insegna-
menti, prova a trasmettere i valo-
ri a tutti gli alunni ed particolare 
quel terzo di ragazzi che numeri alla 
mano non fa sport. 
Le due ore e mezza di interventi, 
si sono concluse con le esperienze 
di due protagonisti del mondo del 
pallone: l’avv. Andrea Fabris diret-
tore di Gestione del Vicenza Calcio 
e Lorenzo Cresta responsabile del 
settore giovanile del Belluno Calcio. 



• Insalata di mare
• Cialda di parmigiano con radicchio 
   e tonno marinato
• Timballo di baccalà con crema di mais
• Zuppa di pesce
• Agnolotti al brasato fatti in casa
• Crespelle al radicchio e aringa sciocca
• Salmone in crosta
• Coscia di pollo farcita al radicchio 
  avvolta nel bacon
• Cotechino con salse tradizionali
• Bocconcini di angus ai funghi
• Patate al forno
• Radicchio ai ferri
• Lenticchie
• Purè di patate
• Verdura cotta

Menù 
di Capodanno

Prenotazioni entro mercoledì 28 dicembre

Via Sole, 13 · Belvedere 
di Tezze sul Brenta (VI)
tel. 0424 560627
e.mail: ap357@libero.itwww.gastronomiaessentia.it

€ 18,50
Il prezzo  include  un 
antipasto, un primo, 

un secondo e due 
contorni
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Quant’è bello
fare sport
Rinnovata lo scorso novembre l’iniziativa GiochinComune, rivolta alle classi quarte 
delle Primarie cittadine allo scopo di presentare agli alunni le varie discipline e far 
comprendere loro l’importanza di fare sport. 

Sabato mattina 5 novembre, il Pala-
Rosà ha ospitato la settima edizione 
di GiochinComune, l’evento rivolto 
agli alunni delle classi quarte del-
la Scuola Primaria di Primo Gra-
do. La manifestazione, organizzata 
dall’Amministrazione comunale di 
Rosà, dalla Direzione Didattica di 
Rosà e dall’Istituto Comprensivo, si 
è avvalsa anche quest’anno dall’in-
sostituibile collaborazione delle as-
sociazioni sportive cittadine, il tut-
to sotto egida del CONI provinciale. 
Obiettivo dichiarato dell’evento è 
quello di avvicinare i giovani alun-
ni alla pratica sportiva, diffonden-
do i valori positivi dello sport che 
da sempre è riconosciuto palestra 
di vita per gli adulti di domani. È 
stata per i ragazzi un’occasione per 
cimentarsi nei vari giochi previsti 
nelle otto stazioni allestite speri-
mentando così per un paio d’ore 
alcune delle discipline sportive che 
possono essere praticate nel territo-
rio comunale. A portare i saluto ai 
bimbi di GiochinComune, il sindaco 
on. Manuela Lanzarin accompagna-
to da alcuni membri di Giunta ed 
Enzo Bertossi delegato bassanese 
del CONI. La mattinata si è conclusa 
con la merenda e la consegna di un 
ricordo. Un ringraziamento va alle 
aziende rosatesi: Moretto Stampag-
gi, Valle Fortunato materiali edili e 
Simioni Mobili. F
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        VENDITA AL MINUTO
                          CON PREZZI ALL’INGROSSO
             DOMENICA APERTO!

presso Centro Commerciale “La Contea” - S.S. 47
in via Nazionale, 171 - 36056 Tezze sul Brenta - VI - tel. 0424 1901097
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Gomme da neve o catene a bordo:
occhio è obbligatorio
In alcune delle strade provinciali, ma anche regionali o statali, comprese le autostrade, 
vige l’obbligo sino al 30 aprile di montare pneumatici da neve o avere le catene a bordo. 
Sanzioni per i trasgressori.

Vi.Abilità, società della Provincia 
di Vicenza che ha il compito di 
utilizzare le risorse disponibili per 
la gestione del 1300 km. della rete 
stradale vicentina, il 6 dicembre 
scorso ha aggiornato l’ordinanza 
in vigore dal 2007 che obbliga gli 
automobilisti a circolare con catene 
per neve o pneumatici da neve dalle 
ore 0.00 alle ore 24.00. L’Ordinanza 

ha per fine quello di garantire mag-
giore sicurezza delle persone e delle 
cose che circolano sulla rete stra-
dale in condizione meteorologiche 
avverse con presenza di ghiaccio 
o di precipitazioni nevose. L’Ordi-
nanza ha validità sino al 30 aprile 
di ogni anno e comprende 537 km. 
di Strade Provinciali tra le quali 
vanno segnalate nel comprensorio 

SP 69 Lusianese, SP 72 Fratellanza, 
SP 73 Capesana, SP 76 Valgadena 
e la SP 148 Cadorna. L’elenco com-
pleto è verificabile sul sito internet 
www.vi.abilita.it. ANAS ha emesso 
anch’essa un’ordinanza simile che 
concerne autostrade e strade statali 
tra le quali la Valsugana nel tratto 
tra Pove del Grappa e Trento (www.
stradeanas.it).



Nidi per uccelli
in giunco, feltro
di lana e poliestere

Lampadari

Abatjours e
appliques Giandomenico Bizzotto

Cell. 333 9949544

Via Roccolo, 30 - 36027 ROSÀ (Vicenza) - Italy
Tel e fax +39/0424/85759
E-mail: artegiunco@tin.it

Lavorazione
giunchi in genere

Riparazione sedie
midollino giunco

Lavori su misura

Artegiunco
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Un anno di attività
per la Protezione Civile cittadina
Rinnovato il consiglio direttivo con Franco Alessio nuovo coordinatore. Un servizio 
quello del gruppo cittadino lungo un anno sempre attento ai bisogni della cittadinanza.

Venerdì 11 novembre nella Sala Consiliare del Munici-
pio, si sono riuniti gli iscritti al Gruppo di Protezione 
Civile cittadino per l’Assemblea annuale ed il rinnovo 
delle cariche. La serata si è aperta con i saluti del sin-
daco on. Manuela Lanzarin che ha sottolineato nel suo 
intervento lo spirito di generosa gratuità e di amore del 
prossimo che anima il servizio del gruppo. Gli auguri 
di buono lavoro sono andati poi al nuovo Consiglio Di-
rettivo che da lì a poco sarebbe stato eletto.
Il sindaco nella sua veste di Deputato era reduce d’au-
dizione del mattino con il prefetto Franco Gabrielli nuo-
vo capo del Dipartimento della Protezione civile della 
presidenza del Consiglio dei ministri, che ha argomen-
tato sulle recenti alluvioni che hanno colpito Liguria 
e Toscana ed ha ringraziato i volontari sottolineando 
come nella strada che riguarda il futuro della Protezio-
ne Civile ci deve essere la nascita dello spirito civico 
verso le popolazioni.
Ai lavori della serata ha partecipato anche l’assessore 
Paolo Bordignon che detiene il referato alla Protezione 
Civile. Il voto dei presenti ha dato mandato e fiducia ai 
seguenti iscritti: Franco Alessio, Bruno Alessio, Flavio 
Frighetto, Giovanni Zanetti ed Oscar Ferraro. 

L’assessore Bordignon ringraziando il Consiglio Diretti-
vo uscente, ha posto l’attenzione sull’importanza dell’at-
tività di Protezione Civile nell’ambito della vita del Pa-
ese con l’attività del gruppo che è di puro volontariato, 
tempo gratuito che i volontari sottraggono alla famiglia 
o ad altre attività. Il rappresentante del Governo citta-
dino ha poi ripercorso i servizi svolti durante l’anno 
che si sta chiudendo che hanno spaziato dal supporto 
alle attività dei Servizi Sociali come l’Estate Sicura o la 
Festa degli Anziani, ai vari interventi svolti nell’ambito 
della Protezione Civile Regionale. I ringraziamenti sono 
poi andati al coordinatore uscente Bruno Alessio per 
la serietà e professionalità dimostrata alla guida del 
Gruppo. 
Con uno sguardo al futuro, il titolare del referato ha 
dato garanzia ai presenti che l’Amministrazione co-
munale proseguirà con decisone nella strada di dare 
tutto il supporto al Direttivo e all’attività del Gruppo 
garantendo continua formazione ed ammodernamento 
dei mezzi. Su questo capitolo verranno valutati insieme 
al nuovo coordinatore gli interventi necessari per la 
sostituzione o il disinvestimento dei mezzi che costitu-
iscono un costo per il bilancio della Protezione Civile.
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Rosà Pro Loco:
pronta per un nuovo anno
Si parte il 29 gennaio con il Gran Carnevale Rosatese, l’attesa sfilata dei carri e l’ambita 
Lotteria che mette in palio uno scooter. E poi via con la festa degli aquiloni per rimanere 
tutti con il “Naso all’Insù”.

Dopo il buon successo di Sapo-
ri D’Autunno con la prima gara di 
torte alla quale hanno partecipato 
sedici dei ventisei comitati di Quar-
tiere invitati e dopo Natale in Piazza 
con l’accensione dell’albero di Na-
tale e la consegna a Babbo Natale 
delle letterine da parte dei bambini 
e delle classi delle Elementari, l’As-
sociazione Rosà Pro Loco è in di-
rittura di arrivo per la realizzazione 
del 3° Gran Carnevale Rosatese.
Domenica 29 gennaio, dalle ore 
14.00 circa, prenderà il via la sfilata 
dei carri allegorici lungo la SS 47 e 
le vie del centro.
In caso di mal tempo sarà rinviata 
alla domenica successiva.
Domenica 19 febbraio invece, in oc-

casione del carnevale dei bambini. 
in piazza cardinale Baggio, premia-
zione del concorso “Babbo Natale ti 
racconto”, selezioni per lo spettaco-
lo “The X Music”(cantanti o comici 
non professionisti), animazione va-
rie, premiazione della migliore ma-
scherina ed infine estrazione della 
Lotteria di Carnevale.
Quest’anno il prezzo del biglietto 
della lotteria è stato abbassato da 
2 a 1 euro ed inoltre, allegato ad 
esso si troverà un coupon grazie al 

quale si potrà accedere a una inte-
ressante offerta promozionale. “Le 
attività della Pro Loco vengono rea-
lizzate anche attraverso l’aiuto degli 
Sponsor”.
Sabato 17 e domenica 18 marzo poi, 
tutti con il “Naso all’Insù”per la Fe-
sta degli Aquiloni, dove l’impegno 
minimo è eguagliare il successo 
degli anni scorsi, ma la voglia è di 
offrire sempre qualcosa di meglio 
ai cittadini Rosatesi e a quanti ci 
verranno a trovare.

ASSOCIAZIONISMO
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Due Consigli
a confronto
Il Consiglio comunale ha ricevuto i giovani del Magnifico Consiglio dei Ragazzi ed 
i rappresentanti dell’Assemblea dei Giovani per un proficuo incontro allo scopo di 
raccogliere idee e suggerimenti per una Rosà a misura di bambino.

Sabato 3 dicembre le porte del Mu-
nicipio di Rosà si son aperte per un 
Consiglio comunale straordinario. 
Il Consiglio cittadino e la Giunta 
presieduta dal sindaco on. Manuela 
Lanzarin hanno incontrato i giovani 
del Magnifico Consiglio dei Ragazzi 
ed i rappresentanti dell’Assemblea 
dei Giovani. All’incontro, promosso 
dall’associazione Amici del Villaggio, 
hanno partecipato oltre che parenti 
ed amici, anche Don Giorgio, i rap-
presentanti del mondo della scuola 
cittadina, delle società sportive, delle 
frazioni e dei quartieri. Il sindaco on. 
Manuela Lanzarin che detiene anche il 
referato all’Infanzia e Pubblica Istru-
zione, ha aperto l’incontro e salutan-
do i presenti ha sottolineato il grande 
interesse di questo appuntamento che 
ritorna per la seconda volta ed arriva 
nell’anno della festa per i cinque anni 
del Magnifico Consiglio dei Ragazzi.

Un incontro importante ha spiegato 
il Primo cittadino perché permette 
di raccogliere spunti, suggerimenti 
e critiche costruttive per continuare 
nel percorso di migliorare l’ambiente 
e che richiede il contributo di tut-
ti: comune, famiglie, associazioni e 
parrocchie. Nell’incontro sono stati 
esposti, con il supporto di slide, i ri-
sultati di un questionario presentato 
a 200 ragazzi dagli 8 ai 13 anni sulle 
condizioni di vita negli ambiti da loro 

frequentati ovvero scuola, comune, 
parrocchia ed ambiente sportivo.
I risultati sono disponibili nel sito 
dell’associazione Amici del Villaggio.

ASSOCIAZIONISMO
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Tanti Auguri
Magnifico Consiglio
A 22 anni dalla Convenzione Internazionale sui Diritti dell’Infanzia, il Magnifico 
Consiglio dei Ragazzi festeggia i primi cinque anni di attività.

È sempre piacevole ricordare i com-
pleanni, sono occasione di festa, ma 
servono anche per ripensare al lavoro 
svolto e fare un bilancio. Il primo ri-
corre il 20 novembre ed è la data in 
cui l’Assemblea Generale delle Nazio-
ni Unite, 22 anni fa, ha promulgato la 
Convenzione Internazionale sui Dirit-
ti dell’Infanzia, oggi ratificata da 193 
stati. Per molti “esperti del settore” 
però, questo è un compleanno ama-
ro, perché molte aspettative e buoni 
principi naufragano poi nella pratica. 
E con la crisi la situazione peggiora. 
La denuncia parte dal mondo acca-
demico sui Diritti Umani, dall’asso-
ciazionismo e dagli stessi enti gover-
nativi preposti* ma esautorati perché 
privi di fondi. Significativo è l’appello 
del Pidida (Coordinamento per i dirit-
ti dell’infanzia e dell’adolescenza)**, 
che chiede al nuovo governo Monti 
di non trascurare l’attuazione della 
convenzione alla luce delle peggiora-
te condizioni di vita che la crisi, diret-

tamente o indirettamente, ha causato 
ai minori. Il secondo compleanno lo 
festeggiamo in casa, a Rosà, e qui le 
cose sembrano andare meglio . L’e-
sperienza di “cittadinanza” del Magni-
fico Consiglio dei Ragazzi compie 5 
anni il 16 Dicembre. Quale migliore 
occasione se non festeggiarlo con 
tutta la comunità durante il program-
mato incontro “istituzionale” con il 
Consiglio Comunale, le Parrocchie, i 
Dirigenti scolastici e tutta la dirigen-
za sportiva rosatese? Il 3 Dicembre, 
infatti, in sala consigliare c’è stato 
un Consiglio Comunale straordinario 
dove i giovani hanno riportato i risul-
tati di un’indagine fatta interrogando i 
loro coetanei sulla loro condizione di 
vita, su cosa va bene e su cosa si può 
migliorare. Rosà si connota anche per 
altre azioni positive. Con il contributo 
degli Amici del Villaggio, il Consiglio 
Comunale ha proceduto alla modi-
fica dello statuto in cui sono stati 
inseriti i principi fondamentali della 
Convenzione sui Diritti dell’Infanzia. 
La Direzione Didattica di Rosà e l’I-
stituto Comprensivo, in rete con le 
altre scuole ed agenzie educative del 
territorio, si sono classificate ai primi 
posti nazionali con il progetto “Citta-
dinanza, Costituzione e Sicurezza”. Si 
tratta di una esperienza straordinaria 
da concretizzare nell’anno scolastico 
in corso. Il Magnifico Consiglio dei 
Ragazzi assieme ai Dirigenti Scolasti-

ci è stato ospite all’Expo di Padova 
per la presentazione del medesimo 
progetto.
È nata anche da poco l’ “Assemblea 
dei Giovani”, associazione composta 
dai giovani di 13-18 anni che inten-
dono continuare l’esperienza di rap-
presentanza maturata nel Magnifico 
Consiglio. Tra i loro programmi figu-
ra anche la partecipazione a progetti 
europei di integrazione dei giovani.
Da ricordare infine tutte le altre at-
tività, come il Batimaso, la festa dei 
diritti “Primavera a Colori”, il conve-
gno annuale e tante altre, ognuna con 
uno scopo ben preciso: educazione 
alla cittadinanza, diritto alla mobilità, 
conservare il valore delle tradizioni.

Amici del Villaggio

www.amicidelvillaggio.it

* www.unipd-centrodirittiumani.it
 www.gruppocrc.net
 www.minori.it
** www.infanziaediritti.it

Una giornata particolare… naturalmente 
del magnifico Consiglio dei Ragazzi!
Oggi ho trascorso con i miei compa-
gni consiglieri e amici, una bellissima 
giornata! A Padova abbiamo visitato 
la chiesa di S. Antonio, la Cappella 
degli Scrovegni, il Prato della Valle.
Arrivati all’Expo (XIX Expòscuola, 
fiera su educazione, formazione, la-
voro presso Padovafiere N.D.R.), ci 
siamo divisi nel gruppo dei consiglieri 
delle elementari e quello dei consiglie-

ri delle medie. Noi ragazzi delle me-
die, abbiamo visitato gli stand con le 
proposte delle scuole della provincia 
di Padova. I ragazzi delle elementari 
invece hanno visto, dentro a una cu-
pola, le costellazioni. Abbiamo assisti-
to poi alla presentazione del progetto 
di Cittadinanza, Costituzione e Sicu-
rezza ed è stato molto interessante. 
I ragazzi del Consiglio di  Martellago 

e di Mestre ci hanno relazionato sul-
la loro esperienza e infine… “tutti in 
bici”, abbiamo visto cioè un proget-
to con un percorso in cui era trattata 
la sicurezza nelle strade e la praticità 
della bicicletta. È stata una giornata 
bellissima, abbiamo imparato qualco-
sa per migliorare Rosà.

Chiara e Anna
del Campo del Cusino

ASSOCIAZIONISMO Rosà
c o m u n i c a
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Gruppo Immagine Centrale: 10 anni di amicizia, 
impegno e passione per la fotografia
Sono trascorsi dieci anni giusti dalla nascita dell’associazione fotografica cittadina. Si 
chiude un anno importante pieno di attività ed iniziative. Molti i progetti per il 2012.

Era il lontano 28 novembre 2001 quan-
do sette amici, da qualche tempo 
appassionati di fotografia, decisero di 
fondare il Gruppo Immagine Centrale.
Durante questi dieci anni il gruppo è 
cresciuto contando ormai una ventina 
di iscritti, sono state allestite una ven-
tina di mostre collettive a Rosà e din-
torni e nel comune di La Crau in Fran-
cia, sono stati organizzati cinque corsi 
base di fotografia, e si sono alternate 
numerose iniziative ed attività come 
uscite fotografiche, work shop ed 
incontri con altri fotoclub.
In particolare quest’anno il nostro 
gruppo ha partecipato a Bassano 
Fotografia 2011 con due mostre foto-
grafiche collettive, la prima a Palaz-
zo Bonaguro dal titolo “Il territorio 
della Brenta” e la seconda al Samba 
Caffè dal titolo “Musica”. All’interno 
della manifestazione ha riscosso note-
vole successo la serata di giovedì 27 
ottobre durante la quale il Gruppo 

Immagine Centrale ha presentato, nel-
la meravigliosa sede di palazzo Bona-
guro, cinque proiezioni fotografiche.
I programmi per il 2012 prevedono 
una serie di incontri con fotografi pro-
fessionisti ed altri gruppi fotografici 

e la terza edizione di “Fotografando, 
percorso di avvicinamento ed appro-
fondimento alla fotografia digitale… e 
non solo!” che inizierà venerdì 13 gen-
naio con la serata di presentazione. 
Tutte le informazioni in merito sono 
disponibili su www.immaginecentra-
le.it.
Il nostro gruppo è aperto a tutti, se 
volete conoscerci ci troviamo tutti i 
mercoledì sera dopo le 21:00 nella 
nostra sede di palazzo Cecchin (pia-
no terra ultima porta a sinistra) oppu-
re potete scriverci ad info@immagine-
centrale.it. Vi aspettiamo!
     

Gruppo Immagine Centrale - Rosà

ASSOCIAZIONISMO
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Come ogni anno il Meeting di Halloween da il via ufficial-
mente alla stagione agonistica riunendo il meglio del nuoto 
Veneto ma anche molti atleti fuori regione attirati dalla sin-
golarità ed esclusività della manifestazione. L’idea del mee-
ting è nata sette anni fa da un gruppo di appassionati istrut-
tori del Centro Nuoto Rosà, uniti nell’intento di organizzare 
una manifestazione di nuoto inedita, ricca di sorprese, fatta 
su misura per il divertimento dei giovani atleti. Musica ed 
allestimenti a tema faranno da cornice a gare agguerrite.
È appunto la passione per l’attività sportiva e per l’eccellen-
za organizzativa, linfa vitale all’interno della piscina comu-
nale di Rosà, che sta rendendo sempre più popolare questo 
evento, tanto da rendere necessaria la chiusura anticipata 
delle iscrizioni. 21 le società iscritte, 1490 le presenze gara 
con più di 480 atleti iscritti. Con questi numeri l’edizione 
2011 si è presentata sicuramente di ottimo carattere tecni-
co vista anche la presenza di numerosi atleti medagliati e 
finalisti ai Campionati Italiani Giovanili 2011.
Per il quarto anno consecutivo il Centro Nuoto Rosà ha 
avuto l’onore di ospitare una rappresentativa di atleti del-
le nazionali giovanili, guidati dal tecnico Walter Bologna-
ni. Il Meeting di Halloween è diventato un appuntamento 
fisso per la federazione che in queste occasioni può riuni-
re i migliori giovani d’Italia per accompagnarli in un cam-
mino di crescita e formazione verso il nuoto di alto livello. 
In questi anni sono diversi i nomi di marcatura internazio-
nale scesi in acqua ad Halloween; su tutti Luca Dotto vice 
campione del mondo 2011 nei 50 stile libero, Francesco 
Donin staffettista azzurro ai mondiali di Roma 2009, Andrea 
Toniato campione europeo juniores nei 100 rana nel 2010.
Anche tra gli atleti di casa spiccano nomi importanti: Gia-
da Trentin finalista agli europei juniores nei 50 e 100 sti-
le libero sia nel 2010 sia nel 2011, medaglia di bronzo nel 
2009 nei 100 stile libero alle EYOF, Rachele Baù medaglia 
d’argento nel 2009 nei 100 dorso alla Coppa Comen Kelly 
Novello altra azzurrina agli europei juniores 2011.

Meeting di Halloween:
un evento da paura
Settima edizione per il caratteristico ed originale evento competitivo di nuoto che apre 
la stagione ed ospita alcune delle giovani promesse del nuoto italiano. 

ASSOCIAZIONISMO Rosà
c o m u n i c a
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 TRATTORIA - BAR

Specialità tradizionali
Carne alla griglia

LA TUA ATTIVITÀ SARÀ BEN VISIBILE
IN TUTTE LE FAMIGLIE

E AZIENDE DEL TUO COMUNE!

INSERISCI
LA TUA PUBBLICITÀ
IN QUESTO PERIODICO!

0423 480154
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Pronto?!?!
Risponde Telefono Amico
14 ore al giorno al numero di Bassano 0424-522000 oppure al numero nazionale 
199.284.284 risponde un operatore volontario capace ascoltare problemi e solitudini 
proponendo un dialogo per superare le difficoltà.

Telefono Amico Italia ONLUS è l’as-
sociazione nazionale che forse non 
molte persone conoscono e che 
qualcuno confonde con altri servizi 
telefonici dedicati ai minori o alle 
donne. È un’associazione nazionale 
che conta 21 Centri sparsi su tut-
to il nostro territorio ed offre un 
servizio di ascolto dalle ore 10 alle 
ore 24 di tutti i giorni dell’anno. È 
nata per ascoltare tutte le persone 
che vivono un disagio emoziona-
le o un momento di difficoltà o di 
solitudine e che sentono la neces-
sità di contattare un interlocutore 
speciale: allo 0424-522.000 oppure 
all’199.284.284 può chiamare chiun-
que senta il desiderio di esternare i 
propri stati d’animo. 
I volontari di Telefono Amico offro-
no un ascolto empatico, attento e 
partecipe che, unitamente al dialo-
go, aiuta chi chiama a superare il 
momento di difficoltà e a riconside-

rare la situazione che sta vivendo, 
ritrovando la fiducia in sé stesso e 
la capacità di gestire le proprie rea-
zioni ed i propri conflitti. 
Al centro di ogni intervento di aiu-
to c’è la persona, perchè Telefono 
Amico crede in essa e nelle sue 
potenzialità, per questo motivo non 
intende risolvere i problemi nè dare 
soluzioni pronte o buoni consigli ma 
aiuta chi chiama a riscoprire le pro-
prie risorse e a diventare protagoni-
sta delle proprie scelte.
Il servizio è assolutamente anoni-
mo, non fa riferimento ad alcuna 
confessione religiosa ed è apolitico. 
Telefono Amico Italia è membro di 
I.F.O.T.E.S. (International Federa-
tion of Telephone Emergency Servi-
ce), Federazione Internazionale alla 
quale sono collegate le associazioni 
nazionali di Telefono Amico dei sin-
goli stati, riconosciuta dall’Organiz-
zazione Mondiale della Sanità.

Il Centro di Bassano esiste dal 1995; 
ogni anno attraverso i suoi volonta-
ri, attualmente una ventina, riceve 
migliaia di telefonate (circa 6.000 
nel 2010).
La maggior parte di coloro che chia-
mano soffre prevalentemente la 
solitudine. Altri problemi prevalen-
ti riguardano la depressione i rap-
porti di coppia e la sfera della ses-
sualità.

ISCRIZIONE AL CORSO DI FOR-
MAZIONE PER NUOVI VOLON-
TARI.
I volontari vengono opportunamen-
te formati attraverso un corso del-
la durata di circa tre mesi che ini-
zia ogni anno nel mese di ottobre.
Se sei interessato a fare qualco-
sa per gli altri in prima persona 
ed hai compiuto 18 anni, chiama-
ci al numero 0424.522000 e lascia 
un recapito alla segreteria oppure 
invia una e-mail all’indirizzo: bas-
sano@telefonoamico.it. Le iscrizio-
ni sono aperte tutto l’anno.

Se ti senti solo o vivi una situazio-
ne di disagio, chiama Telefono Ami-
co e troverai sempre un volontario 
disponibile ad ascoltarti!

VISITA IL SITO DI TELEFONO 
AMICO ITALIA 
www.telefonoamico.it

ASSOCIAZIONISMO
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Il consIglIo dI QuartIere

Presidente: Mauro Tellatin.
Vice Presidente: Claudio Comunello.
Segretario: Adriana Meneghetti.
Consiglieri: Giulio Olivo, Francesco Bizzotto, Gino 
Comunello, Mariangela Alberton, Luciana Da Ros e 
Gemma Vigo.

Quartiere
Seminarietto

La sede del quartiere si apre nel parco di Villa Seganfre-
do. È attivo il sito internet consultabile all’indirizzo www.
quartiereseminarietto.it dove è possibile trovare i recapiti 
e scorrere le varie iniziative.

la sede

Porre maggiore attenzione ed energie alle situazioni par-
ticolari di grande disagio economico e sociale all’interno 
del quartiere.

le cose da fare

“Tengo a sottolineare che oltre ai componenti del con-
siglio ci sono molte altre persone che impegnano il loro 
tempo e le loro attitudini professionali al servizio del 
quartiere. 
Essere il presidente qui è semplice visto la grande 
forza che so di avere alle spalle. Per questo ne sono 
orgoglioso e ringrazio. Verso la fine del mio secondo 
e ultimo mandato di presidente, posso dire di avere 
cambiato opinione su cose, persone, eventi... di avere 
sbagliato ma sempre convinto di agire in favore delle 
persone del quartiere e Rosà”. 

Parola al PresIdente

ASSOCIAZIONISMO Rosà
c o m u n i c a

•	Befana	con	il	rogo	e	distribuzione	delle	calzette;
•	Sagra	in	onore	del	patrono	San	Bonaventura	il	15	luglio,	

dove la famiglia è protagonista con parco giochi gonfia-
bili e spettacoli fatti da gente di Rosà e amici;

•	Festa	della	vendemmia	a	metà	settembre	nella	Corte	di	
Osciara, con la vita contadina di una volta che diventa 
protagonista con la pigiatura dell’ uva e la spillatura del 
vino, con il contorno degli animali della corte e l’espo-
sizione di oggetti antichi che parlano ancora del loro 
vissuto a chi sa ascoltare;

•	Celebrazione	della	messa	 in	 suffragio	dei	defunti	 con	
successiva marronata;

•	Canto	della	Stella	per	le	vie	del	quartiere	a	Natale	con	la	
distribuzione dei panettoni per gli anziani e per tutte le 
famiglie una bottiglia del vino ottenuto nella festa della 
vendemmia di settembre.

aPPuntamentI



Evergreen di Gnoato Anita
36056 Tezze sul Brenta (VI) - Via Tre Case, 24  - Tel 0424 89319 - trattoria.anita@virgilio.it

RICHIEDI I NOSTRI MENù
scrivici a: 
trattoria.anita@virgilio.it

Per le feste stiamo attrezzando
una zona bimbi 
con tanti giochi!

CHIUSO IL LUNEDì SERA

VIGILIA DI NATALE
cena con Babbo Natale

VEGLIONE...
aspettando il 2012

 
EPIFANIA

cena con la befana
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ASSOCIAZIONISMO

Il consIglIo dI QuartIere

Presidente: Luca Piotto.
Segretario: Paola Marchesan, capitana della squadra 
per il Palio delle Rose.
Consiglieri: Bianca Calderaro (responsabile Sede 
Quartiere), Bruno Baggio (tesoriere), Enrico Peruzzo 
(squadra calcio ragazzi), Marino Carlesso, Paolo 
Ganassin, Michele Peruzzo, Carlo Bizzotto, Marco 
Minchelli e Maria Cello Liburdi.

Quartiere
Tigli - Matteotti

Negli ultimi anni è stata ampliata la sede del Quartiere, 
realizzato il magazzino, i servizi igienici e una piattafor-
ma esterna per trascorrere delle ottime serate all’aperto 
in compagnia
Sono stati rinnovati e creati i vestiti per il Palio del Quar-
tiere splendidi costumi nuovi, bianchi e rossi, che sono i 
colori del Quartiere.

le cose fatte

aPPuntamentI

•	A	Gennaio	la	festa	della	Befana	con	le	calze	donate	ai	
bambini del Quartiere;

•	Festa	di	Carnevale;
•	“Batimarso”	assieme	agli	altri	quartieri;	
•	A	fine	giugno	la	Cena	del	Quartiere;	
•	A	settembre	l’originale	Festa	Settembrina	a	base	di	sar-

dine e baccalà;
•	Canto	della	Stella	a	dicembre.

La casetta del Quar-
tiere è nell’area ver-
de in via Cavour e 
le foto delle ultime 
attività si possono 
vedere nella nostra 
pagina Facebook. Il 
telefono del Quartiere: 
340.1991894.

la sede
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Ritrovare la partecipazione attiva degli abitanti per por-
tare nuove idee ed iniziative. Su questa linea è intenzione 
anche il rinnovo del Consiglio di Quartiere con le elezio-
ni.

cose da fare

•	Gestione	dell’area	verde	in	convenzione	con	il	Comune;
•	Acquisto	di	nuovo	giostrine	e	manutenzione	delle	stesse.

le cose fatte

Quartiere
Zanchetta
Il consIglIo dI QuartIere

Presidente: Adriano Michele Rossi.
Segretario: Silvia Mazzocchin.
Consiglieri: Fabio Zanin, Lorenzo Rossi e Flavio 
Spigato.

Il Consiglio di Quartiere può essere contattato tramite il 
recapito di casa del presidente all’indirizzo di via Monta-
le, 30 con telefono 0424.580513.

la sede

“Il quartiere Zanchetta nasce nell’ottobre del 1990 per 
volontà di un gruppo di abitanti alle prese con proble-
mi di funzionamento delle opere di urbanizzazione.
Nei primi anni molte iniziative sono state portate 
avanti per migliorare la vivibilità del quartiere: il par-
co giochi per i nostri bambini ne è un esempio.
In collaborazione con il Comune poi, si è cercato di 
risolvere i problemi di viabilità, parcheggi, illumina-
zione, rifiuti ed altro ancora.
Negli ultimi anni, forse per i pochi problemi da affron-
tare, l’attività del comitato è rallentata progressiva-
mente, l’entusiasmo dei primi tempi è diminuito e di 
conseguenza ci siamo concentrati solo sulla cura e la 
manutenzione del nostro parco giochi che, nonostante 
cominci a mostrare i segni del tempo che passa, si pre-
senta ancora in buone condizioni.
Per il futuro sollecito gli abitanti del quartiere a farsi 
avanti per segnalare problemi e per dare una mano 
ciascuno nelle sue possibilità.
Assieme si possono fare molte cose e il comitato ha bi-
sogno di nuovo entusiasmo”.

Parola al PresIdente
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• Tranciatura e stampaggio
 di minuteria metallica

• Stampaggio termoplastico
 articoli tecnici, anche conto terzi

• Progettazione
 e costruzione stampi

La SIPA augura a tutti i suoi dipendenti Buone Feste
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PRESIDENTE DEL CONSIGLIO Rosà
c o m u n i c a

Premesso che il clientelismo non è di per sé illegale: se 
l’imprenditore che paga il politico commette un reato, 
non lo commette invece chi vota il politico che gli ha fatto 
un “favore”. Etimologicamente, ”cliente” deriva dal latino 
clientes, che indica gli individui di status inferiore che, 
nell’antica Roma, venivano protetti di fronte alla legge e 
aiutati economicamente da un patronus. 
Nel clientelismo vi è quindi una relazione patrono-cliente 
fondata su uno scambio personale di favori. Si tratta di 
una relazione che ha le seguenti caratteristiche: è volon-
taria, è reciproca e si fonda su un senso di gratitudine e 
lealtà del cliente nei confronti del patrono. 
Nelle nostre comunità, in passato, questo fenomeno è 
stato ben rappresentato nella forma del clientelismo dei 
notabili, dai diversi grandi proprietari terrieri quali, per 
citarne alcuni, le famiglie Dolfin, Zanchetta, Compostel-
la, Roberti, Santini, Segafredo. In questa accezione, le 
relazioni erano centrate attorno alla figura del notabile, 
inteso come il potente locale dotato di vaste risorse per-
sonali prevalentemente extrapolitiche, quali il denaro e il 
prestigio, che gli permettevano di controllare i contadini 
in tutti i loro ruoli di produttori, soldati e elettori. 
Dall’Unità d’Italia, lo stato centrale si espande e assorbe le 
società tradizionali; ecco che i notabili assolvono alla fon-
damentale funzione di mediare fra centro e periferia. Lo 
stato centrale rifornisce i notabili con risorse pubbliche 
che essi distribuiscono, aumentando così il loro potere. 
Nell’immediato dopoguerra (1946) con i processi di de-
mocratizzazione e modernizzazione dello stato, la distri-
buzione dei benefici pubblici è organizzata direttamente 
dai partiti: il clientelismo di partito sostituisce, quindi, il 
clientelismo dei notabili. È da qui che le principali risorse 
per il funzionamento della macchina clientelare diventa 
il finanziamento pubblico dei partiti (1974), che si assicu-
rano il consenso elettorale in cambio della distribuzione 
di posti di lavoro e welfare.
Tuttavia, perché si sviluppino relazioni di clientelismo, 
devono essere presenti nell’ambiente alcune precondizio-
ni, quali la diseguaglianza sociale e una cultura di sfiducia 
delle istituzioni collettive. 
Il clientelismo, infatti, trova terreno fertile nelle società 
dove non c’è l’uguaglianza di tutti i cittadini di fronte allo 
stato e in cui i patroni hanno molto da offrire, mentre i 
clienti hanno un forte bisogno di favori; ma si diffonderà 
soprattutto dove c’è una bassa fiducia nelle istituzioni co-
munitarie, confusione tra sfera pubblica e sfera privata, 
assenza di equità nei criteri di allocazione delle risorse. 
E’ per questo motivo che nei paesi del terzo mondo as-
sistiamo ai maggiori tassi di clientelismo e corruzione. 
Ma anche nelle società post industriali e nelle moderne 
democrazie questo fenomeno non è scomparso affatto. 
Non è un caso che l’Italia, nell’annuale ricerca dell’ONG 
“Transparency International”, occupi nel 2011 il 69° posto 

nella classifica mondiale dei paesi più corrotti, venendo 
dopo il Ghana e il Montenegro. 
Ciò che ci deve preoccupare di più è che lo sviluppo di 
rapporti clientelari presenta seri rischi per la democra-
zia. Prima di tutto, essendo il clientelismo una strategia 
per raccogliere consenso in cambio di una distribuzio-
ne particolare di favori, avvantaggia solo i politici più 
spregiudicati a discapito di chi invece ha una concezione 
universalistica dei destinatari di politiche pubbliche; in 
secondo luogo perché attraverso un uso personalistico 
e discriminatorio delle risorse, il clientelismo impone di 
deviare dai principi costituenti la nostra Repubblica quali 
la dignità e la giustizia sociale, lo stato di diritto, il benes-
sere collettivo.
Con il clientelismo si rincorre unicamente il persegui-
mento di interessi personali, scoraggiando la costituzio-
ne di quelle identità collettive che rappresentano le fon-
damenta del nostro stare assieme in senso democratico, 
meritocratico e solidale.
L’invito è dunque a tutti i cittadini perché si impegnino ad 
essere più informati e a partecipare di più alla vita pubbli-
ca, affinché ciò che spetta di diritto non venga “venduto” 
come un atto di “generosità” dall’assessore di turno!

A voi e ai vostri cari, un sincero augurio di Buone Feste!

Presidente Consiglio Comunale 
Antonio Vigo

Clientelismo: 
cittadini o clienti? 
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LA PAROLA ALLE FORZE POLITICHE

Sappiamo che i comuni rappresen-
tano una cosa molto importante: il 
piano, il livello essenziale, il contat-
to con il territorio e con i cittadini, e 
con questa manovra andiamo a col-
pire nuovamente i comuni. Il proces-
so federalista era iniziato cercando 
di dare dignità e rispetto ai territo-
riali locali, con una sorta appunto 
di cambio di mentalità, di cambio di 
passo che voleva effettivamente dare 
quel potere che era stato per tempo 
privato, mettendoli nelle mani di un 
potere più centralizzato. Con questa 
manovra facciamo l’esatto contrario, 
basta pensare all’introduzione dell’I-
CI, all’IMU e al fatto che i comuni non 
potranno trattenersi queste imposte 
ma dovranno nuovamente comparte-
cipare a quello che è il sostentamen-
to del grande Paese, della « cosiddet-
ta Italia » per poi ritornare alle bri-
ciole. Le briciole torneranno al Nord, 
che rappresenta sicuramente il tessu-
to più produttivo e laborioso, che rap-
presenta appunto quel tessuto che ha 
continuato a mantenere tutto il resto. 
Signor Presidente, io sono un sinda-
co e capisco i sacrifici che i comu-
ni devono fare, e pensare che nuova-
mente siamo chiamati noi a pagare 
e in questo modo non potremo dare 
quei servizi a livello sociale ai nostri 
cittadini, alle persone più bisognose, 
a coloro che hanno perso un lavoro, 
credo che non sia giusto e non sia 
equo. 
[…] Troviamo non il metodo per pro-
gredire e per sviluppare questo siste-
ma, ma solo il metodo per continuare 
a tassare, a dividere, a imporre nuo-
vi balzelli, che non aiuteranno asso-
lutamente la crescita, in un momen-
to in cui la competitività deve rappre-
sentare per noi uno dei pilastri fonda-
mentali, in cui ci si deve confrontare 
anche con le potenze emergenti. […]”

Un augurio di Buone Feste e propi-
zio 2012.

Gruppo Lega Nord di Rosà

sionati e ai lavoratori, ma va a colpi-
re anche il tessuto produttivo princi-
pale, le piccole e medie imprese; quel 
tessuto che rappresenta la vera valvo-
la di sfoga del nostro Paese, quel tes-
suto che ha permesso a questo Pae-
se ma soprattutto al Nordest, territo-
rio da cui io provengo, di poter pro-
gredire. E con questa manovra andia-
mo a toccare proprio loro, andiamo a 
toccare i lavoratori, quelli che in pri-
ma fila si svegliano la mattina pre-
sto, che lavorano durante i fine set-
timana e che hanno permesso alla « 
cosiddetta Italia » di andare avanti, 
di progredire, di avere uno spazio, di 
avere quella titolarità nel panorama 
europeo internazionale. Però ora ci 
vengono ad insegnare i professori, il 
professor Monti, che c’è una ricetta 
diversa: imporre nuove tasse, impor-
re disuguaglianze, andare soprattut-
to a colpire i più deboli ma non solo 
le persone fisiche ma anche gli enti 
locali. 

Manovra Monti alla discussione 
dell’Aula. Un deciso no è stato espres-
so dal Parlamentari della Lega Nord. 
Riportiamo alcuni dei punti che il 
nostro sindaco on. Manuela Lanzarin 
ha esposto nel suo intervento in Aula.
“[…]. La Lega è anche qua proprio 
per difendere la propria gente, i pro-
pri territori, perché noi siamo gente 
che arriva dal territorio, gente che 
è abituata a lavorare nel territorio a 
contatto quotidianamente con quel-
le che sono le problematiche, le quo-
tidianità; a conoscenza delle specifi-
cità e mettendo poi in pratica quelli 
che possono essere gli accorgimen-
ti che servono alla nostra gente e ai 
nostri territori. 
Questa manovra è una manovra ini-
qua, una manovra che sicuramente 
non aiuterà il nostro Paese a uscire 
da questa crisi finanziaria, ma è una 
manovra che va a colpire le fasce più 
deboli, che va a colpire le persone più 
in difficoltà, pensiamo ai nostri pen-

Tasse ed ancora tasse: 
manovra iniqua
che non aiuta la gente
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Ci stiamo avvicinando alla fine di 
questo mandato amministrativo e 
pur sperando di avere in futuro an-
cora occasione di scrivere su queste 
pagine, voglio condividere alcune 
considerazioni personali.
Su invito del Sindaco Lanzarin mi 
sono occupato, negli anni scorsi, 
della formazione di un gruppo di per-
sone che dessero vita alla Rosà Pro 
Loco, rilanciando un’azione di pro-
mozione e organizzazione di eventi 
sul nostro territorio. Questo gruppo 
di amici, guidati dal presidente Za-
notto Matteo, sta da tempo lavorando 
con dedizione e impegno, in ottima 
collaborazione con l’Amministrazio-
ne Comunale, i Quartieri e molte altre 
Associazioni. Servono altre persone, 
anche giovani, per ottimizzare il lavo-
ro svolto e apportare all’interno del 
gruppo dirigente la capacità di uti-
lizzare maggiormente i nuovi social 
network, ma servono anche persone 
residenti nelle frazioni per dare alla 
Pro Loco la capacità di essere espres-
sione dell’intero Comune.
Attualmente servirebbe una migliore 
capacità di comunicare e far cono-
scere quello che l’Amministrazione 
fa; chi ha una informazione parziale 
o peggio errata di singole iniziative, 
siano esse riguardante il Sociale, 
l’Urbanistica, il Bilancio o altro, ha 
spesso l’dea che siamo dei matti.
Solo un’informazione totale e corret-
ta, che è sempre disponibile e mai 
negata a nessuno, può far capire la 
giusta portata delle azioni ammini-
strative.
Per il futuro, quello prossimo e maga-
ri anche oltre, dobbiamo attrezzarci 
per un sostegno ai sempre maggiori 
casi di emergenze economiche per-
sonali e famigliari. Comune, Parroc-
chia, Caritas e altre strutture istitu-
zionali da sempre intervengono con i 
mezzi a loro disposizione e c’è la sen-
sazione che chi ha bisogno di aiuto, 
da una parte o dall’altra lo riceva, ma 
penso stia diventando obbligatorio 
un consolidato coordinamento tra 

gli enti, a periodi straordinari devo-
no corrispondere metodi e iniziative 
straordinarie, non convenzionali. Il 
Comune potrà occuparsi dei casi più 
gravi, Parrocchie e Caritas di altri 
meno gravi, ai quartieri, alle famiglie 
o a singoli si potrà proporre di “adot-
tare temporaneamente i casi più sem-
plici”. In una certa maniera questo già 
viene fatto, dobbiamo chiederci se 
quello che stiamo facendo è il mas-
simo che possiamo fare.

Sta arrivando il Natale e ci preparia-
mo a farci gli auguri e a scambiarci 
regali e questo e bellissimo perché 
so che lo facciamo non per abitudine 
ma con il cuore. Auguriamoci allora 
che Natale non sia solo un periodo 
dove riusciamo a essere tutti più 
buoni. Facciamo Natale tutto l’anno. 
Auguri.

Per Indipendenti per Lanzarin
Carlesso Marino

“A servizio
della comunità”
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L’Italia, piccolo paese tra i grandi e 
grande tra i piccoli, è ancora parte 
di molti fori internazionali impor-
tanti, perché alla fine tutti vengono 
volentieri due giorni nel Bel Paese 
ed una riunione politica è un’ottima 
scusa per farlo a spese del (loro) 
Stato.
Illudersi che torneremo ad esse-
re un paese “grande”, “che conta” 
dopo Berlusconi è pura demago-
gia. L’Italia non è mai stata un pa-
ese grande. Siamo entrati nel Con-
siglio d’Europa perché i leader di 
allora (Alcide De Gasperi e Carlo 
Sforza) seppero con stile ingoiare 
molti insulti; siamo stati membri 
fondatori della CECA e della CEE 
sempre grazie alla lungimiranza di 
De Gasperi e Sforza che si presero 
il rischio di imporre la scelta ad un 
paese assolutamente recalcitrante. 
Nella NATO gli americani non ci vo-
levano, siamo entrati perché faceva 
comodo alla Francia, per meglio 
assicurare la copertura dell’Algeria, 
allora territorio francese.
Abbiamo beneficiato durante la 
guerra fredda di una situazione di 
rendita privilegiata grazie alla no-
stra posizione geopolitica. Ma la 
festa adesso è finita (dal 1989…) 
anche se la classe politica stenta a 
rendersene conto. Qualunque cosa 
adesso ce la dobbiamo guadagna-
re, con impegno e fatica e utilizzan-
do le armi a nostra disposizione. 
Le possibilità offerte dalla nostra 
realtà, unita allo stile di vita, sono 
assetti strategici che vanno gestiti 
con sapienza. Se sapremo accom-
pagnarli con uno sforzo collettivo, 
con un impegno serio e continua-
tivo da parte della classe politica e 
amministrativa nei fori europei ed 
internazionali, allora forse potremo 
ricominciare a vedere la luce. 
Con l’occasione auguro a tutti voi i 
migliori auguri di Buon Natale.

Consigliere Comunale
Dott. Dimitri Piotto

della classe politica ed amministra-
tiva di coltivare le relazioni interna-
zionali con costanza e serietà.
Infine, questione ancor più sottile, 
l’immagine dell’Italia quale paese 
della Dolce Vita, ha lati positivi, ma 
anche molti negativi. L’eleganza, lo 
stile, la creatività italiana sono noti 
e rispettati nel mondo. Ma, nono-
stante i tanti esempi positivi, e ce 
ne sono a centinaia, si stenta sem-
pre ad accoppiarli alla produttività, 
all’efficienza, alla dinamicità. Mol-
ti sono gli italiani espatriati che si 
sono sentiti dire almeno una volta 
nella vita “certo non pensavamo che 
un italiano potesse essere così di-
namico e produttivo”; affermazione 
che vorrebbe essere un complimen-
to per chi la riceve, ma che è invece 
un insulto a tutto quanto il paese ha 
saputo produrre ed esportare.

Sono passate ormai alcune settima-
ne dalla nascita del nuovo governo 
Monti e molto si discute sull’imma-
gine dell’Italia nel mondo. Il leit mo-
tive è che sia stata rovinata da Sil-
vio Berlusconi, ma ridurre il tutto 
all’ex premier è francamente sem-
plicistico e scorretto.
Il problema è assai più profondo e 
complesso: molte sono le motivazio-
ni che offuscano l’immagine del no-
stro paese, sia di breve che di lungo 
periodo.
Iniziando con i problemi di corto 
periodo e con il contingente della 
politica, l’incapacità dell’opposizio-
ne di esprimere un’alternativa è fat-
to noto e rende perplessi all’estero 
quanto il fatto che abbia lungamen-
te perdurato Silvio Berlusconi a Pa-
lazzo Chigi. 
Vi è poi la sostanziale incapacità 

L’immagine
dell’Italia nel mondo
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“La situazione non dell’Italia, ma 
dell’euro e del mercato è tale per cui 
siamo consapevolmente arrivati a 
questa situazione. È una situazione 
che non rientra nei canoni propri 
della democrazia che prevede che i 
governi siano eletti dalla gente, ma 
è un’invenzione italiana per dare 
una risposta italiana a una situa-
zione che era e resta una situazione 
difficile. È una situazione che non 
riguarda ne’ l’Italia, ne’ l’operato 
del governo precedente, ne’ il debi-
to pregresso che abbiamo ereditato. 
È una malattia del sistema europeo 
e della moneta comune che non ha 
alle sue spalle una banca unica ga-
rante”.
Così si è espresso il Presidente Sil-
vio Berlusconi, sintetizzando le mo-
tivazioni che hanno portato alla na-
scita del governo tecnico guidato da 
Mario Monti.
L’alleanza politica che ha sostenuto 
il governo Berlusconi esce ridimen-
sionata ma non sconfitta. 
Per il partito prepareremo a livello 
locale la campagna elettorale che 
porterà il Pdl ad essere ancora vin-
cente alla prossima scadenza elet-
torale, investendo nel progetto di ri-
lancio del nostro programma. Oltre 
1 milione di italiani hanno deciso 
di iscriversi al Popolo della Liber-
tà. Molti di più della somma degli 
iscritti ai partiti che hanno fondato 
il Pdl. Ci impegneremo per non de-
ludere le aspettative dei Cittadini 
che ci hanno scelto  e siamo sicuri 
che una nuova stagione di vittorie ci 
attende, anche perché siamo riusciti 
a risvegliare entusiasmi e voglia di 
partecipare alla vita politica del Pae-
se. La straordinaria mobilitazione e 
il clamoroso risultato sono la prova 
più evidente di un partito vivo e vi-
tale. E di questo ringraziamo tutti 
quei Cittadini rosatesi di ogni età, 
estrazione sociale e culturale, che 
numerosi hanno scelto di impegnar-
si con noi sotto la bandiera della 
Libertà. Tutti gli aderenti hanno in-

vorranno discutere sulle cose da 
farsi e sulle idee piuttosto che sulla 
spartizione di incarichi. Noi siamo 
sempre stati contrari, e lo rimarre-
mo, ad interventi tassativi che ag-
gravino il peso dello Stato sui Cit-
tadini, sia esso politico che fiscale, 
compromettendo i beni, i risparmi 
e la qualità della vita delle famiglie. 
E dobbiamo cominciare proprio dal 
nostro Comune.
In questo mandato i nostri iscrit-
ti hanno governato con criticità di 
pensiero in coalizione con la Lega 
Nord, dimostrando spirito di squa-
dra e di sacrificio anche su posizio-
ni difficili e complicate. Continuere-
mo a confrontarci anche con questa 
forza politica.
Siamo convinti che il nostro sostan-
ziale apporto in termini di consenso 
e di professionalità debbano trovare 
il giusto ruolo e la conseguente rap-
presentanza, la quale deve essere 
fondata non solo sui numeri ma so-
prattutto sul reciproco rispetto del-
la dignità politica.
Ciò che anima il nostro operato non 
sarà mai e ripeto mai uno spirito di 
rivalsa o di vendetta, ma una forte 
volontà positiva del fare e del co-
struire.
Colgo l’occasione in vista della ri-
correnza natalizia per augurare 
a tutti buone feste e che il nuovo 
anno sia migliore di quello che ci 
sta lasciando.

Il Coordinatore della Sezione 
Dott. Fabio Vivian

dividualmente versato la quota di 10 
euro, hanno sottoscritto il modulo 
di adesione e potranno partecipa-
re ai nostri congressi provinciali e 
comunali personalmente e senza 
possibilità alcuna di delegare altri a 
rappresentarli. 
La prossima campagna elettorale 
vede in contemporanea il rinnovo 
del Consiglio provinciale e comuna-
le. La temperatura politica si è note-
volmente alzata in questi mesi fred-
di. Di una cosa però siamo certi. Il 
comune di Rosà non versa in una 
situazione di emergenza tale per cui 
si debba giocoforza cercare una so-
luzione estrema pregando e incari-
cando il Monti o il De Magistris del-
la provvidenza. Rosà non è Roma e 
non é Napoli. Quello che accaduto 
a livello nazionale non è ripetibile a 
livello locale. 
Se non fosse per il patto di stabili-
tà che rende indisponibile l’utiliz-
zo dei denari giacenti nelle proprie 
casse, il Comune di Rosà potrebbe 
dedicarsi con successo alla straor-
dinaria amministrazione anziché 
doversi limitare alla sola ordinaria. 
La prossima amministrazione co-
munale dovrà fare i conti sempre 
più con la politica del compromesso 
che vede da una parte il proprio bi-
lancio, dall’altra le effettive e giusti-
ficate richieste della cittadinanza e 
dell’imprenditoria, e ogni promessa 
di eclatanti realizzazioni dovranno 
essere gravemente pesata.
Su questi temi ci confronteremo 
con tutte quelle forze politiche che 

Siamo pronti
a nuove sfide
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Siamo determinati a continuare il 
percorso intrapreso un anno fa con 
la costituzione del gruppo UDC di 
Rosà, con impegno e dedizione, 
dialogando con tutte le persone per 
bene a cui sta a cuore il nostro Co-
mune, intendiamo contribuire alla 
costruzione di un paese migliore per 
le future generazioni.
Speriamo che la crisi nazionale/
mondiale che è in atto, si risolva al 
più presto, in modo tale che ci siano 
più posti di lavoro e di conseguenza 
più serenità e maggior potere di spe-
se per poter mantenere degnamente 
le nostre famiglie.
Speriamo che il nuovo Presiden-
te del Consiglio, Professore Mario 
Monti (non ci va di chiamarlo Se-
natore a vita, in quanto sono altri 
soldi e sono tanti, che noi cittadini 
Italiani dobbiamo con le nostre tas-
se pagare, qui il Capo dello Stato a 
mio parere a fatto uno sbaglio con 
questa nuova carica di Senatore a 
vita, visto che tanti, anzi tantissimi 
Italiani non arrivano a fine mese con 
lo stipendio che prendono), si metta 
una mano sulla coscienza in favore 
dei più deboli e dei più bisognosi.
Speriamo anche che riesca a mettere 
in riga, indistintamente tutti i Politi-
ci che sono a Roma, visto che tanto 
ci hanno fatto vergognare di fronte 
al mondo, che faccia i tagli previsti 
contro gli sprechi pubblici e non au-
menti più di tanto le tasse che noi 
dovremmo pagare, anche perché mi 
sembra che ne paghiamo già tante.

Desideriamo infine rivolgere perso-
nalmente ed anche a nome della Se-
zione UDC di Rosà un Sincero Augu-
rio di Buone e Serene Feste di Natale 
a tutti i Rosatesi.

Segretario UDC Sez. di Rosà
Bertoncello Cristian

Consigliere Comunale
Pavin geom. Roberto

dini rappresentativi della Società Ci-
vile, persone valide con sani principi 
morali e democratici e che ammini-
strino con sobrietà, persone che si 
dedichino davvero con passione e 
spirito di servizio alla cosa pubblica.
Riteniamo indispensabile attuare 
iniziative per coinvolgere i giovani 
in un cammino di impegno politico 
(e/o responsabilità civica e sociale) 
inteso come servizio ai cittadini, 
alle Istituzioni, al BENE COMUNE.
Questo é lo spirito che ci anima e i 
tratti distintivi della nostra visione 
politica, caratteristiche emerse da-
gli incontri svolti con i nostri iscritti 
e i nostri simpatizzanti.
Valori ribaditi anche nel Congresso 
Provinciale UDC svoltosi lo scorso 
13 Novembre a Vicenza.
Con soddisfazione comunichiamo 
che proprio al Congresso Provin-
ciale, dove é stato eletto Segretario 
il Dott. Stefano Dall’Ara, la sezione 
UDC di Rosà ha visto riconosciuto 
il lavoro svolto in quest’ultimo anno 
con l’elezione a membro del Comita-
to Provinciale di una nostra iscritta, 
la Signora Barbara D’Allura.

Molto probabilmente quando legge-
rete quanto sotto riportato i “giochi” 
(se così vogliamo chiamarli, visto la 
politica a livello Nazionale…) politici 
del nostro bel Paese di Rosà saranno 
già noti, in quanto sicuramente ver-
ranno riportati dalla stampa locale. 
L’UDC di ROSÀ scende in campo 
per le Elezioni Amministrative 2012 
(rinnovo del Sindaco e del Consiglio 
Comunale) lanciando la proposta di 
un Tavolo di confronto sulle priorita’ 
e sulle scelte amministrative urgenti 
riguardanti il nostro Comune.
DESTINATARI sono le forze migliori 
(presenti nel nostro territorio) po-
litiche e civiche e ovviamente tutti 
coloro che hanno a cuore il futuro e 
il BENE COMUNE di Rosà.
Siamo certi che si può e si deve col-
laborare alla soluzione dei problemi 
anche rimanendo nei propri schie-
ramenti. Quindi NO ad una politica 
urlata, demagogica o dal confronto 
“muscolare”, SI ad una politica dia-
logata e civile nel rispetto delle posi-
zioni e delle idee altrui.
Ci impegnamo a candidare alle pros-
sime Elezioni Amministrative citta-

Terzo Polo
LA PAROLA ALLE FORZE POLITICHE
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LA PAROLA ALLE FORZE POLITICHE Rosà
c o m u n i c a

In questa stagione della politica na-
zionale, che ha visto la delegittima-
zione da parte della società civile nei 
confronti della classe dei politici, in 
particolare di quelli che ci hanno go-
vernato in questi ultimi anni, compli-
ce la crisi economica a cui non hanno 
saputo dare risposte concrete, ha vi-
sto l’epilogo con l’intervento del Pre-
sidente della Repubblica che ha dato 
una svolta decisiva contro lo stallo a 
cui si era bloccata la legislatura.
La perdita di credibilità dei nostri po-
litici ha assunto dei livelli così bassi di 
professionalità e rappresentanza mai 
raggiunti precedentemente, neanche 
dalla “prima Repubblica”; la stagione 
del pressappochismo, dei proclami e 
dei confronti sulle emittenti televisi-
ve nei talk - show, non seguiti pun-
tualmente dai fatti concreti, sembra 
ormai tramontata e lontana decenni, 
dai giorni che stiamo vivendo.
Rimangono sempre i soliti problemi 
della gente a cui non si è dato rispo-
sta; non una riforma che sia stata 
compiutamente realizzata; il federa-
lismo rimane una promessa non con-
cretizzata; a nulla è valsa la grande 
maggioranza che alla prova dei fatti 
si è sfaldata, soprattutto per la man-
canza sostanziale di un progetto che 
andasse oltre il termine della legisla-
tura; i pochi provvedimenti portati 
alle Camere, tra smentite, dichiara-
zioni e contraddizioni, non hanno 
dato il parvenza di un’idea di pianifi-
cazione che gli motivasse, rimandan-
do continuamente e, ahimè, in modo 
definitivo, le soluzioni ad altri.
I sacrifici richiesti ai cittadini, non 
hanno scalfito minimamente la clas-
se politica e le lobby di potere che 
nulla hanno in comune con la tanto 
sbandierata rappresentanza dell’elet-
torato, che ancora una volta, è stato 
gabbato.
Il sostegno oltre misura del Carroc-
cio al governo Berlusconi, sempre 
più impopolare e bloccato, ha dimo-
strato ancora una volta che il partito 
di Bossi da tempo ha perso la sua “in-

nocenza” tanto conclamata.
È necessaria una nuova politica che 
vada oltre la propaganda “populista” 
della Lega. 
È necessaria una forte convergenza 
a tutti i livelli per dare vigore e ri-
lancio all’Europa e alla coesione ter-
ritoriale, non è possibile pensare di 
utilizzare e sbandierare l’autonomia 
delle Regioni del nord per contene-
re e contrastare gli effetti della crisi 
economica.
Tali prese di posizione possono solo 
portare all’isolamento e ad una mar-
ginalità politica; la situazione attuale 
è molto diversa da quella degli Anni 
’90, non può bastare il ruolo di por-
tavoce della protesta di un Nord che 
non può essere genericamente indi-
viduato in un’autonomia della “pada-
nia”. 
La portata della crisi attuale è molto 
diversa e i problemi sollevati investo-
no trasversalmente le disuguaglian-
ze, le precarietà ed i problemi redi-
stributivi, mettendo in discussione 
le scelte amministrative ed i rapporti 
anche tra le Regioni dell’Italia Setten-
trionale.
Occorre una classe politica che sap-
pia programmare e governare il cam-
biamento, che contribuisca alla rea-

lizzazione dell’Europa quale soggetto 
politico unitario ineludibile, per dare 
risposte all’economia e al “vero” fe-
deralismo tra gli Stati, rifacendosi al 
pensiero dei Padri fondatori.
Non sono più sufficienti gli slogan 
“Roma ladrona” - “Paruni a casa no-
stra”, il mondo è molto più vasto e 
complicato del provincialismo della 
Lega; è necessario sapersi rinnovare 
di fronte ai cambiamenti e alle solle-
citudini che vengono dalla comples-
sa realtà che ci circonda, altrimenti 
si è destinati all’inesorabile declino.

In ogni caso è necessaria l’onestà de-
gli intenti ed il confronto con i veri 
VALORI che non hanno stagione, 
per un impegno in politica che sia 
solo e sempre un SERVIZIO per pro-
muovere la crescita sociale e morale 
dell’uomo, con l’umiltà di riconoscer-
si in ogni caso che non bastiamo a 
noi stessi.
Un augurio a tutti, affinché il Santo 
Natale sia una rinascita della speran-
za per un mondo più giusto e solida-
le.

Per il Gruppo Consigliare
“Impegno per Rosà”

Nichele Flavio

Oltre
la Lega
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UFFICI DEMOGRAFICI
Anagrafe, Stato civile, Elettorale, 
Leva e statistica
Tel. 0424.584170 - Fax 0424.584172
E-mail: anagrafe@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico del-
lo sportello:
MATTINA:
da lunedì e venerdì 09.00-12.30
POMERIGGIO:
martedì e giovedì 17.00-18.15
sabato 10.00-12.00 (solo per certifi ca-
zioni e carte d’identità)

UFFICIO COMMERCIO
Tel. 0424.584123 - Fax 0424.584126
E-mail: commercio@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico:
dal lunedì a venerdì 10.00-12.00
lunedì e giovedì 17.00-18.00

UFFICIO SEGRETERIA
Tel. 0424.584120 - Fax 0424.584126
E-mail: segreteria@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico:
lunedì e mercoledì 10.00-12.30
martedì e giovedì 17.00-18.00
venerdì 10.00-12.00

UFFICIO PROTOCOLLO E 
U.R.P.
(Uffi cio Relazioni con il Pubblico)
Tel. 0424.584127 - Fax 0424.584165
E-mail: urp@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico:
Da lunedì a venerdì 09.00-12.15
lunedì, martedì e giovedì 15.00-18.00

Servizi generali

UFFICIO RAGIONERIA
Tel. 0424.584130 - Fax 0424.581700
E-mail: ragioneria@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico:
lunedì 10.00-12.30
martedì e giovedì 17.00-18.00
venerdì 10.00-12.00

UFFICIO TRIBUTI
Tel. 0424.584130 - Fax 0424.581700
E-mail: tributi@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico:
lunedì 10.00-12.30
martedì e giovedì 17.00-18.00
venerdì 10.00-12.00

Servizi fi nanziari

UFFICIO INFORMATICA
Tel. 0424.584140
E-mail: info@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico:
solo su appuntamento

UFFICIO ECOLOGIA
Tel. 0424.584160 - Fax 0424.584198
E-mail: ecologia@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico:
lunedì, martedì, mercoledì e venerdì 
11.30-12.30
giovedì 17.00-18.00

UFFICIO URBANISTICA
Tel. 0424.584150 - Fax 0424.584152
E-mail: urbanistica@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico
dello sportello:
martedì 10.00-12.30
giovedì 17.00-18.00
venerdì 11.00-12.30

UFFICIO LAVORI PUBBLICI
Tel. 0424.584160 - Fax 0424.584198
E-mail: llpp@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico:
lunedì, martedì, mercoledì e venerdì 
11.30-12.30
giovedì 17.00-18.00

Servizi tecnici

UFFICIO SERVIZI SOCIALI
Tel. 0424.584110 - Fax 0424.584112
E-mail: servizisociali@comune.rosa.vi.it
Assistenza Sociale: Tel. 0424.584113
Orario di apertura al pubblico:
lunedì 09.00-12.30
giovedì 16.00-18.00

ASILO NIDO “LA TARTARUGA”
Via A. Rigoni, 8 - 36027 Rosà (VI)
Tel./Fax 0424.581475
E-mail: asilonido@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico:
Da lunedì a venerdì 07.30-18.00

Servizi sociali

UFFICIO LAVORI PUBBLICI
Reperibilità operai
Tel. 348.8085621

Piscina comunale “Delle Rose”
Via S. Bonaventura, Tel. 0424.582615 

Palazzetto dello sport
“Sole delle Alpi”
Via S. Bonaventura, Tel. 0424.85197

Impianti sportivi

UFFICIO POLIZIA LOCALE
Tel. 0424.584180 - Fax 0424.584183
Emergenze 348.8085628
E-mail: polizialocale@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico:
martedì 10.00-12.00
giovedì 10.00-12.00
sabato 10.00-12.00

Servizi polizia locale

BIBLIOTECA CIVICA
Via Roma, 3
36027 Rosà (VI)
Tel. 0424.584190
Fax 0424.584165
bibliotecacomunale@comune.rosa.vi.it

Servizi culturali

OSPEDALE S.BASSIANO
Centralino Tel. 0424.888111
Pronto Soccorso Tel. 118

VIGILI DEL FUOCO
Caserma di Bassano Tel. 0424.228270
Pronto intervento Tel. 115

GUARDIA MEDICA ROSÀ
Viale dei Tigli - 36027 Rosà (VI)
 Tel. 0424.885728

POLIZIA
Caserma di Bassano Tel. 0424.502600
Pronto intervento Tel. 113

DISTRETTO SOCIO
SANITARIO ROSÀ
Viale dei Tigli - 36027 Rosà (VI)
 Tel. 0424.885711/2/3

CARABINIERI
Caserma di Rosà Tel. 0424.85027
Pronto intervento Tel. 112

Numeri Utili

Tutti i numeri dei servizi principali
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RECAPITI ED ORARI DEI SERVIZI
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Scopri su frighettoarredamenti.com
le offerte di esposizione


